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В ближайшее время мигающи-
ми светофорами планируют обо-
рудовать 79 нерегулируемых пеше-
ходных переходов в Москве. Девять 
из них находятся в нашем округе.

Как сообщили в пресс-службе 
ЦОДД, такие светофоры устанав-
ливаются ради безопасности пеше-
ходов. Мигающий жёлтый свет по-
зволяет водителям в любое время 
суток и в любую погоду заметить 
переход как минимум за несколь-
ко десятков метров и снизить ско-
рость заранее.

Василий ИВАНОВ

стр. 7 На Лермонтовском 
проспекте 
построят ФОК
О чём жители
Выхина-Жулебина 
спрашивали префекта 
Андрея Цыбина

5 вопросов о дайвинге 
инструктору из Кузьминок

С сумкой, листовкой 
и подносом
Где подросткам 
подработать летом
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российских 
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В ЮВАО установят мигающие светофоры 
на девяти переходах В нашем округе мигающие жёлтые свето-

форы установят на нерегулируемых пеше-
ходных переходах по следующим адресам:
• Боровая ул., 7, стр. 2;
• Братиславская ул., 16/1;
• ул. Верхние Поля, 53, стр. 2;
• Госпитальная ул., 16;
• 1-я Новокузьминская улица, у перекрёстка 

с Мещерским переулком;
• ул. Фёдора Полетаева, 22;
• Поречная ул., 31, корп. 1;
• Ставропольская улица, у входа на Люблин-

ское кладбище;
• Ставропольская ул., 27, корп. 7.
Новые мигающие светофоры планируется 
установить до конца 2017 года.
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Л
у чшим парик-
махером столи-
цы стала сотруд-
ница парикма-

херской в районе Печат-
ники Карина Гулякевич. 
На конкурсе «Московские 
мастера» она сделала при-
чёску для деловой женщи-
ны — пучок с вплетённы-
ми косичками. Ее образ 
стал лучшим среди работ 
11 конкурсанток. 

В 2011 году Карина 
окончила училище в Смо-
ленске. Пять лет назад пе-
ребралась в столицу.

— Хотя у нас в семье все 
военные, я захотела стать 
парикмахером, — сооб-
щила мастер.

Часто она подсказывала 
подругам, как поменять 
цвет волос или причёску. 
Многие, изменив образ по 

её совету, так ходят уже по 
многу лет. 

— Недавно ко мне при-
шла клиентка — брюнетка 
с оранжевыми прядями. А 
ушла она с коротким каре 
и чёлкой. Сказала, что 
ей очень понравилось, 
— улыбается Карина. — 
Если женщина приходит 
менять свой образ, зна-
чит, она готова поменять 
и собственную жизнь. А я 
им в этом помогаю. 

Наталия ГЕРАСИМОВА 

Окружные новости

Стойки 
для зарядки 
гаджетов 
появились на МЦК

Их установили в ве-
стибюлях 30 станций Мо-
сковского центрального 
кольца. На каждой стойке 
предусмотрено 16 USB-
выходов и восемь розе-
ток с напряжением 220 
вольт. Рядом установле-
ны скамейки, где пасса-
жиры могут подождать, 
пока зарядится их гаджет.

В Капотне — 
самое дешёвое 
жильё 

По данным одного из 
порталов недвижимости, 
Капотня заняла 2-е место 
после Бирюлёва в рей-
тинге районов с самыми 
низкими ценами на жильё 
в Москве. Средняя стои-
мость квадратного метра 
здесь составляет 127,384 
тыс. рублей.

КороткоЛучший парикмахер Москвы 
работает в Печатниках

Пилотный проект 
по оказанию услуг во-
енного комиссариата 
стартовал в центре гос-
услуг «Мои документы» 
района Капотня.

Жители этого района 
могут встать на воин-
ский учёт или снять-
ся с него, внести из-
менения в документы 
воинского учёта при 
переезде на новое ме-
сто жительства, а так-
же в связи с измене-
ниями семейного по-
ложения, образова-
ния, места работы или 

должности. Докумен-
ты персонального во-
инского учёта взамен 
утраченных или в связи 
с изменением фамилии 
также станут выдавать 
в «Моих документах».

За оказанием этих ус-
луг жители Капотни мо-
гут обратиться в «Мои 
документы» во 2-м квар-
тале Капотни, 22, еже-
дневно с 8.00 до 20.00. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Новый путепровод на 
улице Золоторожский Вал 
свяжет улицу Рогожский 
Вал и шоссе Энтузиастов 
через пути МЖД.

— Проектом предусмо-
трено строительство эста-
кады вдоль Курского на-
правления МЖД на пе-
ресечении с шоссе Эн-
тузиастов, — сообщила 
председатель Москомар-
хитектуры Юлиана Кня-
жевская. 

По словам Княжевской, 
на перспективу предус-
мотрена организация но-
вых маршрутов автобуса 

на улице Золоторожский 
Вал. Один из них свяжет 
Лефортово с платформой 
Серп и Молот и станцией 
метро «Площадь Ильи-
ча». Для этого на проез-
дах вдоль эстакады сдела-
ют остановки, а существу-
ющий подземный переход 
отремонтируют. Осталь-
ные маршруты будут осу-
ществлять подвоз пасса-
жиров к станции метро 
«Семёновская» и к про-
ектируемой станции «Ле-
фортово» Третьего пере-
садочного контура. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Если женщина 
хочет поменять 
причёску, она 
готова поменять 
и жизнь

Олимпийский 
чемпион 
из Текстильщиков 
одержал 
очередную 
победу

Спортсмен СШОР «Мо-
сквич» Алексей Алипов в 
18-й раз выиграл личный 
чемпионат России по 
стендовой стрельбе, про-
шедший в Казани. 

Алексей — олимпий-
ский чемпион 2004 года, 
бронзовый призёр Олим-
пиады 2008 года, победи-
тель и призёр чемпиона-
тов мира и Европы, фина-
лов и этапов Кубка мира. 

— Перед соревнования-
ми я обычно не волнуюсь, 
разве что перед олимпий-
скими, — говорит он.

Стендовой стрельбой 
Алексей занимается уже 
больше 20 лет. 

— В этом я пошёл по 
стопам отца. Когда у нас 
построили стрельбище, 
я сразу прибежал туда. 
А тренироваться начал с 
13 лет, — говорит чемпион.

Сейчас Алексей гото-
вится к чемпионату мира, 
который пройдёт в Мо-
скве в конце августа. В 
свободное время спорт-
смен любит путешество-
вать, ездить на охоту и ры-
балку, а также готовить.

Алёна КАЛАБУХОВА

Две семьи из ЮВАО 
были выбраны столич-
ными властями для на-
граж дения почётным 
знаком «Родительская 
слава города Москвы». 
Ими стали Панины из 
Некрасовки и Фроловы 
из Текстильщиков. Так-
же им будет выплачена 
денежная премия в раз-
мере 125 тыс. рублей.

У Сергея и Светланы 
Паниных шестеро де-
тей. Семья любит пу-
тешествия по России и 
придерживается здоро-
вого образа жизни.

Сергей работает учи-
телем истории и обще-
ствознания в школе 
№633 в соседнем, Вос-
точном округе. Поми-
мо своей основной рабо-
ты, он является руково-
дителем паломнической 
службы храма Святой 

Ксении Петербургской в 
Подмосковье и в качестве 
волонтёра проводит экс-
курсии для детей из рай-
онного Общества инва-
лидов. Светлана занима-
ется воспитанием детей и 
ухаживает за ребёнком-
инвалидом. 

У Дмитрия и Дарьи 
Фроловых восемь детей. 
Они активно участвуют 
во всех районных меро-
приятиях, с удовольстви-
ем ходят в семейные ту-
ристические походы, со-
вершают поездки по го-
родам России.

Дмитрий работает ху-
дожником-реставрато-
ром музейных коллек-
ций в МГОМЗ «Коло-
менское». А среди его 
увлечений — рыбалка и 
приготовление домаш-
них блюд.

Дарья — помощник 

воспитателя в семейном 
детском саду при лицее 
№1367.

— Счастливая семья — 
это такая, где ты нужен 
и где тебя всегда поймут, 
— сказал глава семейства 
Дмитрий Фролов. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Двум семьям округа вручат почётный знак 
«Родительская слава»

Новый путепровод свяжет 
Лефортово с центром столицы

Жителям Капотни услуги военкомата 
предоставят в центре госуслуг
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Дарья и Дмитрий Фроловы Сергей и Светлана Панины

Центр «Мои документы» работает 
ежедневно с 8.00 до 20.00

Карина всегда подскажет, 
какой образ лучше выбрать
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Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВК» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Окружные новости

П
енсионерка Та-
тьяна Савчен-
ко уже более 
10 лет украша-

ет цветами и кустарни-
ками территорию около 
своего подъезда дома 8 на 
Луговом проезде. Благо-
даря её трудам здесь цве-
тут розы, пионы, ирисы, 
лапчатки и ещё десятки 
цветов.

— Несколько лет назад 
посадила туи, к счастью, 
они хорошо прижились. 
А весной у нашего подъ-
езда цветут тюльпаны, 
нарциссы, примулы, — 
рассказала Татьяна Сав-
ченко.

Любовью к цветам 
жительница района Ма-
рьино, по собственно-
му признанию, заболе-
ла на Севере, где долгое 
время работала. Корот-
кое и скромное лето по-
могло научиться ценить 

то, что дарит природа.
Рассадой и черенками 

энтузиастка всегда об-
менивается с соседями, 
работу в цветнике начи-
нает ранней весной и за-
канчивает поздней осе-
нью, а зимой пополняет 

копилку знаний, читая 
журналы по цветовод-
ству. А ещё Татьяна Сав-
ченко очень просит про-
хожих: 

— Не рвите и не ломай-
те цветы, пожалуйста.

Владимир ХАНОВ

Жительница Марьина устроила 
у дома цветущий оазис

Рассадой 
и черенками 
энтузиастка 
всегда 
обменивается 
с соседями

Новый жилой квартал построят на 
месте бывшего машиностроительно-
го завода «Молния» по адресу: Рязан-
ский просп., вл. 6А. Участок застрой-
ки располагается между 2-м Грайво-
роновским проездом, Рязанским про-
спектом и бывшей промзоной.

— Здесь предусмотрено восемь 
кварталов с домами разной этажно-
сти, стоящими на общем стилобате, 
— сообщил главный архитектор Мо-
сквы Сергей Кузнецов. — В качестве 
основного облицовочного материала 
будет использоваться белая плитка, а 
для торцов – цветная плитка кирпич-
ных тонов. 

В новых кварталах откроют два дет-
ских сада, а в пешей доступности бу-
дет находиться центр образования с 
детским садом и школой. 

Наталья ГОНЧАРОВА

На природных терри-
ториях ЮВАО появилось 
большое количество вино-
градных улиток. Они си-
дят в траве, на кустах, на 
стволах деревьев, а в дождь 
выползают на асфальти-
рованные дорожки.

— Родина этого брюхо-
ногого моллюска — Цен-
тральная и Юго-Восточ-
ная Европа, — расска-
зывает пресс-секретарь 
Дирекции природной 
территории «Кузьминки-
Люб лино» Мария Анто-
нова. — Возможно, появ-
лению виноградных ули-

ток в парке способствова-
ли садовники-иноземцы, 
которых нанимали вла-
дельцы находившейся 
здесь до революции усадь-
бы Влахернское — князья 
Голицыны. 

Любопытно, что вино-
градные улитки сегодня 
считаются деликатесом. 
Но это относится исклю-
чительно к тем, которых 
разводят на специальных 
фермах. А дикая улит-
ка может быть носителем 
паразитов или каких-ли-
бо заболеваний.

Алексей ТУМАНОВ

Кузьминский район-
ный суд приговорил се-
мейную пару и их знако-
мую к штрафу за мошен-
ничество с получением 
выплат на ребёнка.

В один из московских 
центров госуслуг пришли 
молодые супруги. 30-лет-
ние москвичи сообщили, 
что у них появился ребё-
нок, но рожала жена дома. 
Рассказ подтвердила их 
знакомая. И специалист 
центра выдал им свиде-
тельство о рождении на 
несуществующего ре-
бёнка.

На портале госуслуг 
«мать» заполнила элек-

тронное заявление на 
выплаты семьям с деть-
ми. Чтобы получить 
выплаты, она принес-
ла в центр госуслуг сви-
детельство о рождении 
ребёнка. За пять меся-
цев государство переве-
ло на содержание «малы-
ша» более 179 тыс. руб-
лей. Деньги сообщники 
поделили на троих.

Когда обман раскрыл-
ся, злоумышленники 
признали свою вину. 
Суд приговорил каждо-
го к штрафу в размере 60 
тыс. рублей.

Алёна
КАЛАБУХОВА

В Кузьминском парке 
нашествие 
виноградных улиток

Семейную пару 
оштрафовали 
за мошенничество 

Жилой квартал вырастет 
на месте бывшего завода «Молния»

Татьяна Савченко и её цветы

Родина этой 
улитки — 
Центральная 
и Юго-Восточная 
Европа
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М
о с к в и ч и 
смогут сво-
ими глаза-
ми увидеть 
артефакты, 

найденные во время бла-
гоустройства по програм-
ме «Моя улица».

Выставка откроется в 
Музее Москвы 15 августа, 
в День археолога. Для неё 
подготовят около полу-
сотни экспонатов. Боль-
шую часть из них нашли 
в этом году.

Под контролем 
археологов

Археологический кон-
троль ведут на всех строи-
тельных площадках «Моей 
улицы». Благодаря этой ра-
боте в предыдущие годы 
было найдено более ты-
сячи артефактов, а в этом 
году зафиксированы уже 
сотни находок.

— Цель — провести ре-
монт, который подчер-
кнёт индивидуальность 
и в то же время сохранит 
исторический дух каждой 
улицы, — говорит первый 
заместитель руководите-
ля Департамента капи-
тального ремонта Москвы 
Алексей Беляев. — Глав-
ный документ для строи-
телей и археологов, регу-
лирующий их работу, — 
проект благоустройства. В 
нём особо выделен раздел 
«Археология», в котором 
учитываются возможные 
особенности конкретной 
территории.

Археологическое сопро-
вождение ведётся в тече-
ние всего периода работ. 
На сроках завершения 
благоустройства исследо-
вательская деятельность 
не сказывается. Сейчас 
в столице к археологиче-
скому надзору привлече-
но более 100 специали-
стов. Кроме того, что ар-

хеологи присутствуют на 
стройплощадках лично, 
они ведут инструктаж ра-
бочих, как поступать, если 
обнаружена находка.

Кремнёвый резец, 
скребок 
и медные монеты

На выставке в Музее 
Москвы горожане впер-
вые увидят самые древние 
находки «Моей улицы». В 
число экспонатов войдут 
кремнёвый резец эпохи 
неолита, обнаруженный 
археологами на Сретен-
ке, а также уникальный 
скребок эпохи мезолита, 
найденный на Покров-
ском бульваре.

Кроме того, москви-
чам покажут клады: мед-
ные монеты XVIII века с 
Бульварного кольца и се-
ребро, спрятанное в фи-
гуре шахматного слона. 
Шахматный клад, кото-
рый обнаружили на Пре-
чистенке, относят к эпохе 
Ивана Грозного. 

Впервые широкая пуб-
лика увидит артефакты, 
найденные рядом с тай-
ной комнатой у основания 
Китайгородской стены, 
напротив церкви Иоан на 
Богослова под Вязом. Это 
свинцовые пули, метал-
лические пуговицы, же-
лезная стрела, пушечное 
ядро.

«Слухи» 
законсервированы

— Сам «слух» — тай-
ную комнату, которая 
помога ла защитникам 
Москвы в XVI веке под-
слушивать неприятеля 
по ту сторону крепостно-
го сооружения, — закон-
сервировали. Она оста-

лась под землёй в нетро-
нутом виде, — отметили 
в Департаменте культур-
ного наследия. 

Карта находок — 
в Интернете

Напомним, что выстав-
ка артефактов «Моей ули-
цы» проводилась и в 2016 
году. Её посетили порядка 
семи тысяч человек.

Карта археологических 
находок «Моей улицы» 
представлена и на порта-
ле открытых данных. Го-
рожане могут увидеть там 
список самых интересных 
артефактов.

Работы по програм-
ме благоустройства «Моя 
улица» ведутся с опере-
жением графика. В этом 
году перед подрядчика-
ми была поставлена зада-
ча сократить сроки прове-
дения работ на конкрет-
ных объектах, чтобы часть 
улиц была готова уже в 
июне-июле.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Город

В Большом 
Спасоглинищевском 
переулке открыли 
благоустроенный сквер

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин осмотрел благоустро-
енный сквер, открывшийся в 
Большом Спасоглинищевском 
переулке. 

— В Москве мы создаём 
около 50 народных парков, 
по предложению жителей на-
ходим такие пустыри, созда-
ём проекты, в конечном итоге 
образуется интересная, ком-
фортная зелёная территория, 
где можно заниматься спор-
том и отдыхать, — сказал мэр. 

В сквере обустроены четы-
ре детские игровые площад-
ки, три площадки для воркау-
та и одна универсальная пло-
щадка. Здесь также построен 
сухой фонтан. По многочис-
ленным просьбам жителей 
выполнены работы по сохра-
нению белокаменной стены 
XVIII века, проведена рестав-
рация памятника Осипу Ман-
дельштаму.

В 2017 году в Москве 
будет построено 
11 гостиниц

В 2017 году в Москве по-
явятся 11 гостиниц разных 
ценовых категорий. Об этом 
сообщил мэр Москвы Сергей 
Собянин в ходе посещения 
гостиницы Hilton Garden Inn 
Moscow Krasnoselskaya про-
шедшей весной. 

— В этом году мы сдадим 11 
гостиниц. Туристический биз-
нес является всё более и более 
весомой частью московской 
экономики. В этом году мы 
ожидаем, что число туристов 
приблизится к 18 миллионам 
человек. Надеюсь, чемпионат 
мира по футболу будет ещё од-
ним драйвером туристической 
отрасли, — сказал мэр. 

Всего за последние шесть 
лет в Москве построено и ре-
конструировано 42 гостиницы 
на 7 тысяч номеров, не счи-
тая мини-отелей и хостелов. 
В 2017-2019 годах инвесторы 
планируют ввести в эксплуата-
цию ещё 49 гостиниц. 

FIFA высоко оценила 
уровень подготовки 
к Кубку Конфедераций 
в Москве

Матчи Кубка Конфедера-
ций в Москве посетили более 
150 тысяч человек. Об этом в 
ходе заседания президиума 
Правительства Москвы сооб-
щил руководитель Департа-
мента спорта и туризма Ни-
колай Гуляев.

— Весь турнир, включая 
московский этап, получил вы-
сокую оценку Правительства 
Российской Федерации и пре-
зидента FIFA Джанни Инфан-
тино,  — отметил Гуляев.

Николай Гуляев также со-
общил, что в Москву на мат-
чи Кубка Конфедераций по 
паспорту болельщика без 
оформления визы приехали 
около 3 тысяч иностранцев.

Москвичи увидят 
древние артефакты и клады
Выставка находок, обнаруженных при благоустройстве улиц,
откроется в августе

Мэр Москвы Сергей 
Собянин поддержал ор-
ганизацию видеонаблю-
дения на выборах муни-
ципальных депутатов. Об 
этом он сообщил в ходе за-
седания президиума пра-
вительства столицы.

— В сентябре в Москве 
пройдут выборы в органы 
местного самоуправле-
ния. Будут избраны депу-
таты районов. Очень важ-

ные выборы в силу того, 
что муниципальные депу-
таты контролируют работу 
районных управ, местных 
поликлиник, школ, вли-
яют на процессы благо-
устройства, эксплуата-
цию жилого фонда, актив-
но участвуют в городской 
жизни. По предложению 
«Единой России», избирко-
ма во всех избирательных 
комиссиях будут установ-

лены видеокамеры, обес-
печено надёжное видео-
наблюдение, чтобы все 
желающие могли посмо-
треть, как проходят на из-
бирательных участках вы-
боры, — отметил мэр.

Секретарь Московско-
го городского отделения 
«Единой России» Андрей 
Метельский в свою оче-
редь отметил важность 
этого предложения.

— Политсовет Москов-
ской городской партийной 
организации обратился к 
вам с просьбой — оснастить 
избирательные участки ви-
деонаблюдением. Мы так-
же знаем, что нашу просьбу 
поддержала избирательная 
комиссия. Мы считаем, что 
это будет одним из важней-
ших факторов в проведении 
выборов в городе Москве, — 
сказал Андрей Метельский.

Сергей Собянин также 
поддержал использование 
комплексов обработки из-
бирательных бюллетеней 
(КОИБов) на выборах му-
ниципальных депутатов.

— Необходимо задей-
ствовать все имеющиеся 
КОИБы, поставить их на 
избирательные участки, — 
отметил столичный гра-
доначальник. 

Ирина КОРНЕЕВА 

Городские
новости

В московских ТИК впервые организуют видеонаблюдение 
в единый день голосования

Москвичам покажут 
медные монеты и серебро, 
спрятанное в шахматной фигуре

Благоустройство Сретенки

Кремнёвый резец эпохи неолита

m
os

.ru
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Б
олее 40 тысяч 
москвичей, по 
сведениям сто-
личной мэрии, 
за неделю посе-

тили экспозицию образ-
цов квартир, предоставля-
емых по программе ренова-
ции. Эту выставку открыли 
городские власти в рамках 
7-го Московского урбани-
стического форума. В 75-м 
павильоне ВДНХ любой 
житель столицы мог по-
смотреть жильё, которое 
будут давать жителям хру-
щёвок при переселении. 

Широкий 
коридор, балконы 
со стеклопакетами 

В павильоне представ-
лены две двухкомнатные, 
одна однокомнатная и одна 
трёхкомнатная квартира. 
В однокомнатной кварти-
ре кухня площадью 10,3 и 
комната 19,3 кв. метра. У 
двухкомнатных квартир 
десятиметровые кухни, а 
жилые комнаты в диапа-
зоне от 14 до 20 кв. метров 
площади. В трёхкомнатной 
квартире кухня площадью 
12,8 кв. метра и комнаты: 
18,4, 14,2 и 13 кв. метров. В 
представленных вариантах 
квартир очень широкие ко-
ридоры. Комнаты выглядят 
просторными, поскольку 
при их отделке использо-
ваны светлые обои. Сануз-
лы во всех квартирах раз-
дельные, отделаны от пола 
до потолка белым кафелем. 
Во всех квартирах установ-
лены ванны. В санузлах 
достаточно места для сти-
ральных машин, и под-
ключить их будет просто, 
так как розетка установле-
на внутри ванной комнаты. 
Балконы небольшие, но от-
деланы плиткой и оборудо-
ваны стеклопакетами. Ор-
ганизаторы выставки заяв-

ляют, что метраж квартир 
и варианты планировки 
будут меняться, посколь-
ку согласно федерально-
му закону жилая площадь 
в новой квартире не может 
быть меньше, чем в кварти-
ре старой. 

Не проголосуешь — 
разведусь

В двухкомнатной кварти-
ре наш корреспондент по-
говорил с семейной парой 
из района Марьино. Анна 
и Степан всего три года в 
браке, у них ещё нет детей, 
а квартира, двухкомнатная 

хрущёвка, досталась им в на-
следство от бабушки мужа. 

— В нашей квартире мы 
почти год ремонт делали. 
Теперь выясняется, что 
зря, — горячится моло-
дой супруг. 

Хотя сомнений относи-
тельно того, голосовать 
ли за участие в програм-
ме, у молодых людей сра-
зу не было. 

— Я ему так и сказала: 
проголосуешь против про-
граммы реновации — я от 
тебя уйду, — рассказыва-
ет Анна. 

Она поясняет, что, не-
смотря на приличный и 

дорогой ремонт, сложно-
стей с эксплуатацией ста-
рой квартиры всё равно 
много. Особенно женщи-
ну напрягают крохотные 
коридор и кухня. Придя 
на выставку, молодая се-
мья наглядно убедилась, 
что в новых квартирах всё 
может быть по-другому. 

— Ремонт всё равно сде-
лаю. Плитку можно по-
лучше уложить, да и шка-
фы-купе везде расставлю, 
— показывает свою хо-
зяйственную состоятель-
ность супруг. 

Свой дом будет 
легко узнать

На форуме урбанистов 
также были представле-
ны варианты планиров-

ки новых кварталов, кото-
рые будут строить на месте 
старых хрущёвок. Их изго-
товили для архитектурно-
градостроительного кон-
курса, участники которого 
по заданию мэрии Москвы 
разрабатывают концепции 
районов, застраиваемых в 
рамках программы рено-
вации. Главный архитек-
тор Москвы Сергей Кузне-
цов рассказал, что конкурс 
должен показать всем, как 
можно провести ренова-
цию. 

— Мы иллюстрирова-
ли наглядно, в том числе 
и для широкой публики, 
как должна выглядеть за-
стройка столичных квар-
талов, — отметил он. 

Кузнецов заявил, что 
представленная модель 
квартала — выдуманная и 
является набором участков, 
собранных в одном услов-
ном спальном районе.

— В новом квартале 
один дом зелёный, дру-
гой — белый, один — кир-
пичный, другой — штука-
турный, у всех своя архи-
тектура. Адресность даёт 
людям ощущение любви 
к месту, где они живут, — 
считает архитектор. 

По его словам, этажность 
застройки нового кварта-
ла — до 14 этажей. По сло-
вам архитектора, важным 
фактором является узнава-
емость как квартала, так и 
каждого отдельного дома. 

Олег ДАНИЛОВ 

Реновация пятиэтажек

Квартиры с выставки 
На урбанистическом форуме представили проекты нового жилья
в реновационных кварталах 

Сергей Лёвкин, 
руководитель 
Департамента 
градостроительной 
политики г. Москвы:

— Москве предстоит ре-
ализация программы рено-
вации городского жилищно-
го фонда, в которую могут 
быть включены ориентиро-
вочно 5 тысяч жилых домов 
1950-1960-х годов построй-
ки площадью 15,7 млн кв. 
метров, более 350,5 тысячи 
квартир. В указанных домах 
проживают около 900 тысяч 
жителей. Решение о про-
грамме реновации для Мо-
сквы не было спонтанным, 
столица готовилась к данно-
му решению год. В ближай-
шие пять-шесть лет запла-
нировано масштабное пере-
селение жителей из ветхо-
го жилья. При реализации 
программы будет применён 
комплексный подход к обе-
спечению переселения жи-
телей в комфортное и бла-
гоустроенное жильё, созда-
нию качественно новой го-
родской среды в кварталах 
реновации и на прилегаю-
щих территориях.

Компетентно
Будет качественно 
новая городская 
среда 

В ванной достаточно места 
для стиральной машины

Вариант планировки микрорайона 
после реновации

Комнаты выглядят 
просторными
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З
аместитель мэра 
Москвы по во-
просам строи-
тельства Марат 
Хуснуллин бу-

дет разбираться с пробле-
мой остановки строитель-
ства нового детского сада 
в 7-м микрорайоне Не-
красовки. А обратилась к 
нему за этим инициатив-
ная группа общественни-
ков района. 

Строители 
ушли с площадки

Детский сад на ул. Ухтом-
ского Ополчения, 6а, на-
чали строить в конце 2015 
года и обещали сдать ещё к 
началу прошлого сентября. 
Строители начали бодро, за 
считаные месяцы постави-
ли три этажа, облицевали 
фасад, даже отделку групп 
и санузлов наполовину сде-
лали, а потом вдруг всё за-
мерло... Сейчас на строй-
площадке пусто, только 
охранник ходит.

— Мы ещё год на-
зад должны были начать 
там работать, уже штат-

ное расписание состави-
ли, группы формировать 
начали, — говорит пред-
ставитель инициативной 
группы, директор гимна-
зии №1595, муниципаль-
ный депутат Лада Сили-
на. — Детсад очень нужен 
району — дома у нас но-
вые, семьи молодые, ма-
лышей рождается мно-
го. Сейчас из-за нехватки 
мест родители вынуждены 
возить детей в дошколь-
ные группы соседних рай-
онов — Выхино-Жулеби-
но, Косино-Ухтомский. 
Это тяжело и неудобно.

Садик тонет в болоте 
согласований

— Складывается впе-
чатление, что дети Не-
красовки стали залож-
никами обычной бюро-
кратической волокиты, 
— говорит руководитель 
исполкома местного от-
деления партии «Единая 
Россия», член инициа-
тивной группы Олег Дег-
тярёв. — Почти год тянет-
ся процесс согласований и 

пересогласований измене-
ний в проектной докумен-
тации между строителями 
и Мосгорэкспертизой. 

Общественники бьют 
тревогу не только потому, 
что новый детсад давно 
нужен жителям Некрасов-
ки. Ведь не подключён-
ный к теплу и электриче-
ству недострой может на-
чать разрушаться, и при-
дётся уже не достраивать 
его, а восстанавливать!

А дети ждут!

 — Детский сад в этом 
микрорайоне просто не-
обходим, — говорит заве-
дующая филиалом ТЦСО 
«Некрасовка» Ольга Ма-
лютина. — Здесь немало 
семей с двумя-тремя ма-
ленькими детьми. Если 
они ходят в разные дет-
сады и школы, очень хло-
потно всех утром разво-
зить, а вечером забирать. 
В районе есть молодые 
мамы — выпускницы дет-
ских домов, им тоже нуж-
но выходить на работу, а 
бабушек, которые сидели 

бы с ребёнком, в таких се-
мьях нет.

 — Мы сегодня, как 
можем, помогаем снять 
остроту проблемы, — рас-
сказывает директор шко-
лы №2051 Елена Семёно-
ва. — Сейчас на 1-м этаже 
школьного здания на Рож-
дественской, 10, открыты 
три дошкольные группы 
по 27-28 человек каждая. 
Но, конечно, будет пра-
вильно, если ребята смо-

гут посещать детское уч-
реждение в 7-м микро-
районе, расположенное в 
отдельном здании и спе-
циально приспособлен-
ное для дошкольников. И 
проект-то хороший! Но-
вый детсад рассчитан на 
150 мест — шесть групп. 
Кроме помещений для 
игры, занятий, сна, в нём 
будут залы для занятий 
спортом, проведения кон-
цертов и праздников. 

— Ко мне обращались мо-
лодые семьи с Рождествен-
ской улицы, с улицы Льва 
Яшина, с проспекта Защит-
ников Москвы, — говорит 
депутат Совета Некрасовки 
Андрей Казаков. — Новый 
детский сад поможет моло-
дым семьям, его надо до-
строить как можно быстрее. 

— Да, бывают в жизни 
ситуации, когда кабинет-
ное болото можно вско-
лыхнуть только резким 
действием сверху, — под-
водит итог Олег Дегтярёв. 
— Убеждены, что после 
вмешательства мэрии Мо-
сквы дети Некрасовки на-
конец получат новый за-
мечательный детский сад.

Марина МАКЕЕВА 

Недостроем в Некрасовке займётся 
заммэра Москвы

Д
юссельдорф-
ский парк на 
пересечении 
улиц Белоре-
ченской и Но-

вомарьинской — одно из 
любимых мест прогулок 
жителей Марьина. Сегод-
ня он нуждается в рекон-
струкции. 

Инициативная группа

К муниципальным депу-
татам Евгению Меньшико-
ву и Наталье Мещеряковой 
часто поступали обраще-
ния жителей района Ма-
рьино с просьбой о благо-
устройстве Дюссельдорф-
ского парка. Поскольку 
тема экологии очень важ-
на для марьинцев, депу-
таты создали инициатив-
ную группу «Марьино — 
наш дом», основной задачей 
которой стало улучшение 
экологической ситуации в 
районе и решение вопросов 
благоустройства. В груп-

пу вошли также директор 
ЦСО «Марьино» Виктор 
Сотсков, главврач детской 
поликлиники №150 Ири-
на Ключникова и дирек-
тор школы №2110 Антон 
Баталов.

— Мы организовали ан-
кетирование и сегодня до-
статочно точно представ-
ляем, чего бы хотелось тем 
людям, кто регулярно от-
дыхает в парке, — расска-
зывает Евгений Меньши-
ков. — Будем добиваться, 
чтобы на приведение парка 
в порядок выделили сред-
ства.

Ограждение пруда

В первую очередь надо 
почистить пруд и сделать 
вокруг него ограждение.

 — Были случаи, когда 
ребятишки, подходившие 
к краю, поскальзывались 
и падали в воду, — говорит 
Меньшиков. 

И конечно, надо поду-

мать об озеленении тер-
ритории. 

— Мы, медики, отмеча-
ем далеко не самую благо-
получную экологическую 
обстановку в округе, — от-
мечает Ирина Ключнико-
ва. — Поэтому озеленение 
очень важно. Первый шаг 
уже сделан — в Дюссель-
дорфском парке высаже-
на липовая аллея. Вместе 
с жителями решим, где 
быть каким аллеям и ро-
щицам, какие породы де-
ревьев выбрать.

Если малыш 
захотел пить…

В парке много детей, гу-
ляющих с родителями или 
бабушками. Член инициа-
тивной группы Антон Ба-
талов предлагает позабо-
титься именно о них. 

— Маловато скамеек, на 
которые пожилые люди 
могли бы присесть отдох-
нуть, — говорит он. — Не 

хватает точки общепита 
или хотя бы вендингового 
автомата с соками и водой. 

— Мои соседи, которые 
с детьми ходят в парк регу-
лярно, вынуждены брать с 
собой кофе, какую-то еду, 
— поддерживает его На-
талья Мещерякова. — Так 
что какой-нибудь киоск 
там, безусловно, нужен.

По-настоящему 
народный

По словам Виктора 
Сотскова, не менее важ-
на и инфраст ру к т у ра 
парка.

— Я сам прихожу сюда 
с девятилетним сыном, и 
мне бы хотелось, чтобы 
тут появились современ-
ные игровые комплексы 
с мягким покрытием, с 
безопасными аттракци-
онами для детей, — гово-
рит он. — А для молодё-
жи — спортплощадки и 
велодорожки.

Как особо подчеркнул 
Виктор Сотсков, спор-

тивные т рена жёры и 
часть оборудования для 
детей должны быть адап-
тированы для лиц с огра-
ниченными возможно-
стями здоровья. 

— Парк должен быть не 
только красив, но и удо-
бен для всех, — считает 
он. — Тогда он станет по-
настоящему народным.

На днях инициативная 
группа направила пись-
мо с просьбой о выделе-
нии денежных средств 
на реконструкцию пар-
ка заместителю мэра Мо-
сквы Петру Бирюкову.

Алексей ТУМАНОВ

Дюссельдорфскому парку нужна 
реконструкция

Инициативная группа района добивается 
скорейшей достройки детского сада

Активисты добиваются
благоустройства парка

Родители вынуждены
возить детей в дошкольные 
группы соседних районов

В первую 
очередь надо 
почистить 
пруд

Антон Баталов, Наталья Мещерякова, Евгений Меньшиков, 
Ирина Ключникова, Виктор Сотсков вместе с волонтёрами

Лада Силина и Олег 
Дегтярёв около 
недостроенного детсада
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В
стреча префекта 
Андрея Цыбина с 
жителями района 
Выхино-Жулебино 
состоялась в шко-
ле-лицее №1420 на 

Ташкентской улице. Район яв-
ляется вторым по численности 
в округе после Марьина, поэ-
тому вопросов было как всег-
да много.

Что сделано за год

В начале встречи глава упра-
вы Сергей Зотов рассказал, 
что было сделано в районе в 
2016 году и в первой полови-
не 2017-го.

В рамках благоустройства 
было облагорожено 38 дво-
ров, появились новые детские 
и спортивные площадки, пар-
ковочные места. Благоустро-
ена территория вдоль Самар-
кандского бульвара, появи-
лась зона для отдыха жите-
лей на Жулебинском бульваре 
около дома 9, возле памятно-
го знака лётчикам 108-го гвар-
дейского авиационного полка.

Вокруг семи школ райо-
на обновили территории. В 
этом году благоустроят ещё 
10 школьных дворов.

После доклада жители рай-
она смогли задать свои воп-
росы.

О Жулебинском лесе

— Как обстоит дело с благоу-
стройством Жулебинского леса?

— Проект программы нахо-
дится в стадии согласования, 
при подготовке проекта мы 
опирались на пожелания жи-
телей. В Жулебинском лесу по-
явятся тропиночная сеть, дет-
ские площадки, тропа здоро-
вья, — рассказал Евгений Афа-
насенков.

О строительстве 

— Когда будут достроены 
станции «Юго-Восточная» и 
«Косино»?

— Ввод всей Кожуховской 
ветки от «Некрасовки» до 

«Авиамоторной» (восемь стан-
ций на территории округа), 
включая станции «Юго-Вос-
точная» и «Косино», заплани-
рован на конец 2018 — начало 
2019 года, — ответил замести-
тель префекта по строитель-
ству Андрей Крысанов.

О кинотеатре и ФОКе

— Когда реконструируют зда-
ние кинотеатра «Волгоград» и 
останется ли там показ кино?

— Здание кинотеатра входит 
в состав будущего ТПУ «Юго-
Восточный». ТПУ построят в 
ближайшие два года. Функ-
ции кинотеатра сохранятся, 
— пояснил Андрей Крысанов.

— Бассейн «Парус» перепол-
нен. Появится ли в районе ещё 
один ФОК?

— В рамках ТПУ «Лермон-
товский проспект» был вари-
ант строительства ФОКа на ме-
сте автозаправочной станции 
по адресу: Лермонтовский про-
спект, 21. Это идея собствен-
ника, её поддержало Прави-
тельство Москвы. Публичные 

слушания прошли больше года 
назад, проект утвердили. В 
ближайшее время там начнёт-
ся строительство, — обрадовал 
жителей Андрей Крысанов.

О лотках и арбузах 

— В районе появились лотки 
по продаже овощей и фруктов. 
Законно ли это?

— С января 2017 года по го-
родскому постановлению у 
всех стационарных магазинов 
владельцы могут выставлять 
выносные лотки. Сейчас три 
жулебинских предпринимате-
ля обратились по поводу такой 
услуги в префектуру, и им раз-
решили, — рассказал замести-
тель префекта по потребитель-
скому рынку Юрий Беседин.

— Будут ли в этом году бахче-
вые развалы? 

— Бахчевые развалы начнут 
свою работу с 1 августа по пяти 
адресам: улица Ферганская, 3, 

улица Самаркандская, 8, ули-
ца Ташкентская, 29, улица Мар-
шала Полубоярова, 16, улица 
Авиаконструктора Миля, 14. На 
мой взгляд, этого недостаточно, 
так как район Выхино-Жулеби-
но большой. Жители могут со-
вместно с депутатами обратить-
ся в префектуру с просьбой об 
увеличении количества мест, — 
пояснил Юрий Беседин. 

О подъёмной платформе

В заключение встречи пре-
фект округа Андрей Цыбин дал 
поручение главе управы в тече-
ние квартала оборудовать подъ-
ёмной платформой дом, в кото-
ром живёт девочка-инвалид по 
адресу: ул. Генерала Кузнецова, 
32, корп. 2.

— Планировка дома типовая, 
сложностей с установкой быть 
не должно, — сказал Андрей 
Цыбин.

Мария ГУСЕВА 

На Лермонтовском проспекте 
скоро начнут строить ФОК
О чём жители Выхина-Жулебина спрашивали руководство округа

В Жулебине продолжа-
ет свою активную деятель-
ность инициативная группа 
партии «Единая Россия», в 
которую входят районный 
депутат Фёдор Киселёв, 
главный врач 23-й поликли-
ники Тамерлан Гогичаев, ру-
ководитель строительной 
компании Александр Мень-
шов, директора школ №1359 
и №1905 Галина Новикова 
и Яна Сарбеева. В качестве 

приоритетных выделены во-
просы развития здравоохра-
нения, образования, благо-
устройства, озеленения рай-
она и защиты Жулебинско-
го леса. 

На встречах с населени-
ем регулярно поднимался 
вопрос о том, что маломо-
бильным группам населе-
ния невозможно подъехать 
к пандусу у входа в жулебин-
ский МФЦ из-за бордюрно-

го камня, расположенного 
прямо при въезде на пан-
дус. Инициативная группа 
посчитала такое положение 
дел недопустимым. Силами 
строительной компании, ко-
торой руководит Меньшов, 
было заменено асфальтовое 
покрытие и занижен бор-
дюрный камень. Теперь го-
сударственные и муници-
пальные услуги стали ещё 
доступнее. 

Подход к центру госуслуг 
в Жулебине сделали комфортнее

Ввод Кожуховской ветки метро 
запланирован на конец 2018 — 
начало 2019 года

Префект Андрей Цыбин

Жители Выхина-Жулебина во время 
встречи с префектом

Идут работы 
по облицовке пандуса
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Гребная станция, 
велодорожки и шашлык
Началось масштабное благоустройство парка 850-летия Москвы

П
арк 850-ле-
тия Москвы 
— одна из 
г л а в н ы х 
к у л ь т у р -

но-спортивных площа-
док округа. Совсем не-
давно тут началось мас-
штабное благоустройство. 
Продлит ся оно до Дня го-
рода. На время проведе-
ния работ территория за-
крыта для посещения. По 
словам директора парка 
Александра Кузина, после 
завершения ремонта парк 
полностью преобразится.

Спорт — 
в первую очередь

— Наш парк условно 
можно поделить на две ча-
сти, — говорит Александр 
Кузин, — справа и слева от 
Братеевского моста. При 
этом слева территория 
вполне обжитая: тут много 
детских и спортивных пло-
щадок, дорожки, клумбы, 
удобные места для отдыха 
и прогулок. А вот справа — 
более дикая, почти не бла-
гоустроенная. С неё и нач-
нём благоустройство. 

Территория парка тя-
нется вдоль реки. По сло-
вам Александра Кузина, 
благоустройство коснёт-
ся прибрежной зоны. Тут 
будут созданы две спор-
тивные зоны. В одной по-
явится гребная станция с 
эллин гом, в которых мож-
но разместить байдарки 
любого типа — от оди-
ночек до многоместных, 

18-метровых. Вторая спор-
тивная зона обычная — с 
тренажёрами, скалодро-
мом, другими спортивны-
ми снарядами. Обустрое-
ны будут две площадки с 
песчаным покрытием для 
пляжного волейбола, пло-
щадка для игровых видов 
спорта (зимой она превра-
тится в каток), два фут-
больных поля, скейт-парк. 

Горка и «тарзанка» 
для  детей

Для маленьких гостей 
парка в восточной зоне по-
строят павильон детского 
творчества.

— Тут предусмотрены 
ремесленный парк, сек-
ции рукоделия, радио-
управляемых моделей, 

— рассказывает дирек-
тор. — Кстати, послед-
нее направление сегод-
ня в тренде: RC-моделизм 
популярен не только у де-
тей, но и у взрослых. А 
ещё построим амфите-
атр, где можно будет про-
водить праздничные ме-
роприятия. Также ребят 
ждут аттракцион «тар-
занка», а зимой — горка. 
И это далеко не всё, что 
тут появится!

Километры 
велодорожек

Предусмотрено благо-
устройство всей террито-
рии. В частности, обно-
вят старые велодорожки 
и проложат 4 километра 
новых.

— У нас есть площад-
ки для воркаута в запад-
ной части парка, — гово-
рит Александр Кузин. — И 
они очень востребованны. 
Поэтому такие площадки 
будут размещены по всему 
парку, чтобы заниматься 
спортом смогли как можно 
больше людей. Отремон-
тируем старые и построим 
новые детские площадки, 
места для отдыха пенсио-
неров и мам с колясками. 
Планируем открыть торго-
вые павильоны, где отды-
хающие могли бы купить 
воду или сок, что особен-

но актуально летом, уго-
щение для ребёнка. Вдоль 
всей прогулочной зоны по-
явятся туалеты, и не синие 
кабинки, а нормальные, 
стационарные, с отопле-
нием зимой. Обустроим 
цветники, газоны, поса-
дим много деревьев и ку-
старников.

«Парк не узнаете!»

Многие приходят в парк 
со своими четвероногими 
друзьями. Для них предус-
мотрено обустройство про-
сторных площадок для вы-

гула с полным комплектом 
тренировочных снарядов 
— лестниц, барьеров и т.д. 

— На специальных пло-
щадках собаку можно будет 
спустить с поводка, дать ей 
побегать, — отмечает ди-
ректор парка. — Ведь в са-
мом парке разрешён выгул 
собак только на поводке.

Более нарядными станут 
входы в парк, по явятся но-
вые, современные светиль-
ники, удобные скамейки, 
обустроят новые пикни-
ковые зоны для любителей 
шашлыка — всего не пере-
числишь. 

Александр Кузин уве-
ряет: 

— Когда закончим бла-
гоустройство, не узнаете 
парк!

Алексей ТУМАНОВ

Площадки для воркаута 
разместят по всему парку

В Марьине открылся экологический лекторий «Экоточка»
В парке имени Артёма Боро-

вика 13 июля открылся лекто-
рий «Экоточка». Его органи-
зовал фонд развития эколо-
гических проектов «Русский 
углерод» при поддержке Мо-
сковского НПЗ в рамках про-
граммы социальных инвести-
ций «Родные города» «Газпром 
нефти». «Экоточка» проработа-
ет до 10 августа, и каждый чет-
верг в 18.30 здесь будут прохо-
дить лекции, рассчитанные на 
любую аудиторию — как взрос-
лую, так и детскую. 

— За это время ведущие экс-
перты в сфере экологии, приро-
допользования и развития го-
родской среды проведут 13 лек-
ций и три мастер-класса. Они 
затронут такие темы, как со-
циальное предприниматель-
ство, экологическое просвеще-
ние, энергосбережение в быту, 
солнечная энергия, батарейки, 
а также расскажут, как умень-
шить вред природе от автотран-
спорта и организовать раздель-

ный сбор отходов, — объяснил 
директор фонда «Русский угле-
род» Алексей Шадрин.

На открытии «Экоточки» по-
бывала председатель комиссии 
по экологической политике 
Мосгордумы Зоя Зотова, кото-
рая отметила, насколько сегод-
ня важен вопрос экологическо-
го просвещения.

— Экология — это прежде все-
го знание, и поэтому «Экоточка» 
как площадка для общения, для 
занятий, для выработки каких-
то решений просто уникальна. 
Я посмотрела те темы, которые 
выносятся, они очень интерес-
ные. Уверена, что каждый из го-
стей здесь найдёт что-то своё: 
кого-то заинтересуют лекции о 
раздельном сборе мусора, о мо-
дернизации промышленности, а 
кто-то посетит мастер-класс по 
озеленению и эковождению, — 
подчеркнула депутат Мосгорду-
мы Зоя Зотова. 

В первый день работы «Эко-
точки» прошла лекция «Эколо-

гичный образ жизни: как начать 
с себя?». Слушатели узнали, как 
выбирать экологичные товары 
и собирать раздельно отходы в 
быту, а также про экомаркировку. 
Гостей было так много — около 
30 человек, — что не все помести-
лись в лектории — экологичном 
деревянном кьюбике, установ-
ленном на специальных плит-
ках, чтобы не повредить газон. 
На улице параллельно проходи-
ли мастер-классы по сортировке 
мусора и второй жизни пластика. 

Для удобства гостей рядом с 
лекторием установили велопар-
ковку и солнечные станции за-
рядки для мобильных телефо-
нов. Внутри установлен шкаф 
для буккроссинга, где можно 
взять книгу и оставить прочи-
танную свою. На улице — яркие 
боксы для раздельного сбора му-
сора и ящики, куда можно сдать 
использованные батарейки. 

— Я проезжал мимо на велоси-
педе, увидел афишку и заинте-
ресовался. Попробовал располо-

жить виды отходов по времени 
их разложения. Получилось не 
с первого раза. Узнал, что доль-
ше всего разлагается стекло — 
тысячу лет, фольга — 100 лет, а 
банан — месяц. Теперь буду ста-
раться мусор не где попало вы-
брасывать, а в контейнеры, — 
рассказал четырнадцатилетний 

житель Перервинского бульвара 
Никита Анисимов. 

Следующая лекция состоится 
уже 17 июля в 18.20. Посетите-
лям «Экоточки» дадут простые 
советы по энергосбережению и 
расскажут, как экономить энер-
гию и семейный бюджет.

Наталия ГЕРАСИМОВА 

На сцене амфитеатра можно будет проводить праздники Вид на парк до реконструкции
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Для каждого из 
нас здоровье 
является са-
мым ценным. 
Несколько лет 

назад Правительство Мо-
сквы взяло курс на обес-
печение доступности и ка-
чества медицинского об-
служивания населения и 
модернизацию всей систе-
мы столичного здравоох-
ранения. Сегодня итоги 
этой работы уже очевид-
ны. 

По московскому 
стандарту

За последние годы в 
столичных поликлини-
ках повысилось качество 
обслуживания, внедрены 
новые эффективные ме-
тоды диагностики, раз-
вивается сеть центров 
по борьбе с инфарктами 
и инсультами. При этом 
в несколько раз вырос-
ло число москвичей, по-
лучивших высокотехно-
логичную медицинскую 
помощь. Да что говорить, 
в поликлиники стало про-
сто приятно ходить. Элек-
тронная запись позволяет 
записаться к врачу в удоб-
ное время, очереди к ка-
бинетам исчезли, появи-
лась новая модернизиро-
ванная техника и моло-
дые, обученные работать 
на ней специалисты. 

В прошлом году в сто-
лице был принят москов-
ский стандарт поликли-
ники, ориентированный 
на пациента. В поликли-
никах появились кулеры 
с водой, телевизоры, игро-
вые зоны для малышей, а 
вместо регистратур, где 
вечно не могли найти кар-
ту, появились ресепшен с 
вежливым персоналом.

С помощью системы 
ЕМИАС стали возможны-
ми дистанционная запись 
на приём, получение элек-
тронных рецептов, боль-
ничных листов и многое 
другое.

Болезнь 
лучше предотвратить

В московских клини-
ках появилось новое обо-
рудование, благодаря ко-
торому диагностика и ле-
чение больных проходят 
более эффективно. Как 
следствие, увеличилась 
средняя продолжитель-
ность жизни москвичей: 
теперь она составляет 77 
лет. Шесть лет назад она 
была на три года меньше.

Как известно, болезнь 

легче предотвратить, чем 
лечить. Поэтому важной 
составляющей работы 
московских врачей стала 
профилактика. Раз в три 
года, начиная с 21-летнего 
возраста, москвичи про-
ходят диспансеризацию. 
При этом ветераны и не-
которые другие категории 
пациентов могут обследо-
ваться каждый год. В про-
шлом году диспансериза-
ция помогла выявить поч-
ти 2 млн факторов риска 
развития хронических не-
инфекционных заболева-
ний у москвичей.

В этом году пройти дис-
пансеризацию станет ещё 
удобнее. Кабинеты нуж-
ных специалистов рас-
положат компактно, а вся 
процедура займёт всего 
1,5 часа. В течение года 
отдельные блоки кабине-
тов для диспансеризации 
появятся во всех поликли-
никах.

Электронная карта 
заменит бумажную

В течение двух лет во 
всех столичных учрежде-
ниях здравоохранения по-
явятся электронные меди-
цинские карты. Об этом 
в ходе заседания Совета 
при Президенте Россий-
ской Федерации по стра-
тегическому развитию и 
приоритетным проектам 
сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин.

— Уже сегодня внедре-
но 3 миллиона медицин-
ских карт, и я думаю, что 

в ближайшие год-два мы 
эту работу закончим, — 
сказал мэр. 

Он так же отметил, 
что благодаря внедре-
нию электронных систем 
удалось сократить вре-
мя ожидания пациентом 
приёма у врача. Сегод-
ня только 10% пациентов 
ожидают у кабинетов бо-
лее 20 минут. 

Помощь матерям 
и детям

В Москве ежегодно ра-
стёт рождаемость. Одно-

временно снижается мла-
денческая смертность. 
Выявлять болезни у мла-
денцев помогает неона-
тальный скрининг — об-
следование на пять воз-
можных наследственных 
заболеваний. Отделения 
детской реанимации се-
годня открыты в каждом 
акушерском стационаре 
города. 

Совершенствование ме-
дицины помогает выха-
живать детей, родивших-
ся с низкой и экстремаль-
но низкой массой тела. 
Доля выживших младен-
цев сейчас достигает 87%, 
тогда как четыре года на-
зад выживали только 51% 
таких детей.

Стационары 
модернизируются

На новые стандарты ра-
боты переходят и москов-
ские клиники. В стацио-
нарах проводят ремонт, 
увеличивают число ма-
ломестных палат, в кото-
рых работает Wi-Fi.

В 45 стационарах Мо-
сквы используют высоко-
технологичную помощь, 
которую оказывают лю-
дям с онкологическими, 
сердечно-сосудистыми 
заболеваниями, травма-
ми и ортопедическими 

нарушениями. За послед-
ний год новыми техноло-
гиями воспользовались 
около 120 тысяч человек.

В прошлом году в мо-
сков ск и х к л и н и к а х 
были введены новые ме-
тоды бесплатной диа-
гностики. Это низкодоз-
ная компьютерная томо-
графия для выявления 
болезней лёгких и пози-
тронно-эмиссионная то-
мография, совмещённая 
с компьютерной, — для 
раннего выявления ново-
образований. Получить 
помощь с применением 
новых, сложных или уни-
кальных технологий бес-
платно могут все гражда-
не России. Для этого не-

обходимы только меди-
цинские показания.

В клиники приходят 
квалифицированные 
специалисты

Москва продолжает ра-
ботать над повышением 
квалификации и улучше-
нием условий работы мед-
персонала. В больницах 
развивают сеть универси-
тетских клиник, привле-
кая профессоров и доктор-
ов медицинских наук из 
вузов к приёму пациентов.

У московских врачей 
есть, пожалуй, самое вы-
сокотехнологичное в сто-
лице учреждение допол-
нительного профессио-
нального образования — 
симуляционный центр 
Боткинской больницы. 
Повышать квалификацию 
им помогают роботы, спо-
собные имитировать раз-
личные клинические си-
туации. В виртуальных 
операционных оттачива-
ют навыки анестезиологи, 
акушеры и хирурги. С мо-
мента открытия (в конце 
2015 года) здесь уже прош-
ли обучение 7,2 тысячи че-
ловек.

Постепенно на смену те-
рапевтам приходят врачи 
общей практики. Это спе-
циалисты широкого про-
филя, обладающие зна-
ниями сразу в несколь-
ких областях медицины 
— оториноларинголо-
гии, офтальмологии, хи-
рургии. Уровень их ком-
петенции шире, чем у те-

рапевтов. Врачи общей 
практики уже работают в 
поликлиниках в качестве 
дежурных. Они занима-
ются диагностикой и на-
значением лечения, не на-
правляя пациентов к уз-
ким специалистам. 

Индивидуальный 
подход 
к каждому пациенту

В учебную программу 
для медицинских работ-
ников включат принци-
пы вежливого общения, 
основы конфликтологии 
и управления стрессом.

Для пожилых пациен-
тов в поликлиниках поя-
вятся специальные врачи. 
К ним смогут обращаться 
пенсио неры, у которых 
имеется сразу несколько 
хронических заболева-
ний. Для каждого паци-
ента разработают инди-
видуальный план лечения 
и рекомендации по образу 
жизни, научат вести днев-
ник состояния здоровья.

Помимо этого, в Москве 
начинается создание го-
родской онкологической 
сети. Работу больниц и 
онкоцентров координи-
руют с поликлиниками 
для оперативной диагно-
стики и лечения рака. По-
добную систему создают и 
для психиатрической по-
мощи.

Женские консультации 
присоединят 
к больницам

С июня в Москве на-
чался процесс присоеди-
нения женских консульта-
ций к многопрофильным 
больницам, в структуре 
которых есть акушерский 
стационар. При этом вра-
чи женских консультаций 
территориально останут-
ся на прежних местах. По-
меняется лишь место на-
хождения трудовой книж-
ки доктора.

— Первый этап рефор-
мирования системы аку-
шерства и гинекологии 
был начат четыре года 
назад, за это время все 
родильные дома были 
объединены с многопро-
фильными больницами. 
Следующая задача — при-
соединение амбулаторно-
го звена, — сообщил глав-
ный внештатный специа-
лист по акушерству и ги-
некологии Департамента 
здравоохранения г. Мо-
сквы Александр Коно-
плянников.

Алёна ДРОЗДОВА

Средняя продолжительность 
жизни в Москве 
составляет 77 лет

Московское здравоохранение сделало большой шаг вперёд

Появились уникальные 
методы диагностики болезней
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В медицинском симуляционном центре городской клинической больницы имени Боткина
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

С таким вопросом кор-
респон дент «ЮВК» обрати-
лась к читателям на этой не-
деле.

 Сергей Поляков, 38 лет, 
Капотня:
— Летом в отпуск уходил 
только на одну неделю, куда-
то вырваться на столь ко-
роткий срок не получилось, 
поэтому пришлось остать-
ся в городе, хотя это не по-
мешало отлично отдохнуть. 
Я рыбак, а водоёмов и в Мо-
скве хватает. У нас есть Мо-
сква-река, платная рыбалка 
около «Меги». Провёл у во-
доёма пять дней из семи. 

 Раиса Зорина, 27 лет, 
Печатники:
— При любом удобном слу-
чае стараюсь уехать из го-

рода. Не могу вспомнить от-
пуск, который прошёл бы в 
Москве. Даже когда у меня 
не было денег, я выезжала к 
друзьям на дачу, главное — 
вырваться из душного мега-
полиса.

 Ирина Бочкина, 36 лет, 
Кузьминки:
— Прошлый отпуск я про-

вела в городе. Конечно, это 
не отдых у моря, но прилич-
но провести время можно и в 
Москве. Мы с семьёй гуляли 
в парках, чаще всего в люби-
мых «Кузьминках». Посети-
ли с детьми музеи, в которых 
давно мечтали побывать. 

 Павел Бровкин, 51 год, 
Текстильщики: 
— Отпуск в городе — это 
ужасно. За год Москва успе-
вает сильно надоесть, по-
этому я всегда стараюсь вы-
езжать. В последнее время 
предпочитаю путешество-
вать по России. В августе по-
едем всей семьёй во Влади-
мир — там мы ещё не были.

 Валентина Громова, 
31 год, Люблино: 
— Мне нравится отдыхать в 

Москве. Летом мало народа, 
город пустеет. Можно спо-
койно попасть в те клубы, 
куда в обычные дни не прой-
дёшь, сделать дела, ради ко-
торых приходится отпраши-
ваться с работы.

 Роман Камкин, 45 лет, 
Марьино: 
— Не раз приходилось от-
пуск проводить в Москве. Ум-
ный человек себе везде за-
нятие найдёт. Я, например, 
ходил в кино, встречался с 
друзьями, наконец-то занял-
ся автомобилем. Две недели 
пролетели незаметно, заодно 
и деньги сэкономил. 

Маргарита ШВЕЦОВА 

Проводили ли вы отпуск в городе? Ваше мнение

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Как защитить 
газон 
на Ташкентской?

Напротив 
нашего 4-го 
подъезда 

руками жителей был 
создан палисадник. 
Но недавно убрали 
ограж дение газона — 
и в палисад нике стали 
выгуливать собак и 
парковать машины.

Жители дома 4, корп. 1,
на Ташкентской улице

Как выяснилось, ограж-
дение убрали этой весной.

— Тогда рабочие сказа-
ли, что скоро поставят но-
вое ограждение, но так и 
не поставили. Мы собрали 
подписи жильцов и отпра-
вили обращение в управу, 
но нам ответили, что наше 
ограждение не входит в па-
спорт двора, поэтому его 
убрали, — рассказала жи-
тельница дома Руфима Фё-
доровна. — А на газон уже 
начали заезжать машины.

Действительно, с 2016 
года во многих дворах де-
монтируют ограждения 
газонов, в первую очередь 
— изношенные. Взамен 
ставят новые ограды, но 
только если они внесены 
в паспорт дворовой терри-
тории. А как защитить га-
зон без ограды?

— Мы уже встречались 
с жильцами этого дома, 
— сообщил глава управы 
района Выхино-Жулеби-
но Сергей Зотов. — Мы 
разберёмся и обязатель-
но решим вопрос.

В настоящее время на га-
зоне установлена таб личка, 
запрещающая выгул собак. 
Решается вопрос о возмож-
ной установке антипарко-
вочных столбиков.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Во владении 73 на 
Волгоградском про-
спекте больше полуве-

ка находился общественный 
туалет. Почему теперь в этом 
здании размещается продукто-
вый магазин? И не является ли 
это нарушением санитарных 
норм? 

Анна Алексеевна, 
Грайвороновская ул.

Как пояснили в управе рай-
она Текстильщики, для обеспе-
чения технического состояния 
и санитарного содержания по-
мещений строение, где был ту-
алет, передали ООО «Росинка». 
После этого в нём разместился 

продовольственный магазин, а 
туалет перенесли в пристроен-
ную будку. 

— В прошлом году магазин 
проверял Роспотребнадзор и 
никаких нарушений не выявил, 
— сообщил начальник отдела по 
вопросам торговли и услуг упра-
вы района Владислав Карпов.

Однако в прошлом году туа-
лет перестал работать и в будке.

— Содержать туалет невыгодно: 
он был бесплатным, а надо еже-
месячно платить за ЖКУ, — пояс-
нил владелец фирмы «Росинка» 
Борис Ахильгов. — На месте этой 
будки планирую открыть пункт 
бытового обслуживания.

Наталия ГЕРАСИМОВА

У нас внезапно 
пропала 
маршрутка 

№942, на которой 
можно было доехать до 
«Ашана», «Садовода» и 
«Меги». Теперь люди не 
понимают, на чём 
можно добраться до 
этих востребованных 
магазинов. Никакой 
информации нет. 
Помогите разобраться.

Тамара Ивановна,
район Некрасовка, 

ул. 1-я Вольская, 16

Как удалось выяс-
нить, прекращение ра-
боты маршрута №942 
(проспект Гагарина — 
метро «Братиславская») 
связано со сменой пере-
возчика: у ООО «Альфа 
Мобил», которое обслу-
живало маршрут ранее, 
срок действия догово-
ра закончился, и недав-
но был проведён новый 

конкурс на обслужива-
ние маршрута.

— Мы конкурс, к сожа-
лению, не выиграли, — 
сообщили в ООО «Аль-
фа Мобил». 

По закону новый пере-
возчик должен начать об-
служивание маршрута не 
позднее чем через 60 дней 
после победы в конкурсе. 
Другими словами, работа 
942-го маршрута должна 
возобновиться не позже 
двадцатых чисел августа.

А пока до «Меги» и 
других торговых объек-
тов на 14-м километре 
МКАД можно добрать-
ся без пересадок только 
от 2-й Вольской, сев на 
остановке «Некрасовка» 
на маршрутку №47 или 
№1229к. Правда, для это-
го от 1-й до 2-й Вольской 
надо идти пешком ми-
нут семь-восемь. Дру-
гой вариант: доехать от 
1-й Вольской до станции 
Люберцы и там пересесть 
на одну из многочислен-
ных маршруток, идущих 
до «Меги»: №47, 553к, 556, 
1229к или 1230к.

Василий ИВАНОВ

942-й маршрут будет 
обслуживать новый перевозчик

Почему в бывшем туалете находится магазин?

Работа 942-го маршрута
должна возобновиться не позже 
двадцатых чисел августа

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Строение на Волгоградском проспекте, 
где сейчас находится магазин

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970
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К
орреспондент 
«ЮВК» выяс-
нила, какие 
вакансии для 
летней подра-

ботки есть для подростков 
и молодёжи.

Город доплатит

Специально для моло-
дых и неопытных в сто-
лице работает Центр за-
нятости молодёжи (офи-
циальный сайт www.czmol.
ru). Найти работу он помо-
жет школьникам, студен-
там и выпускникам. При 
этом подыскать можно и 
временную подработку.

В специальном разде-
ле нахожу информацию 
о временной занятости 
— устроиться помогут со-
искателю от 14 лет. Здесь 
обещают оформить на ра-
боту с соблюдением всех 
норм трудового законода-
тельства и подобрать удоб-
ный график. Работодатели 
здесь чаще всего ищут ку-
рьеров, операторов ЭВМ, 
работников зелёного хо-
зяйства. Средняя зар-
плата, по данным пресс-
службы,  17,5-20 тыс. руб-
лей, часть этой суммы до-
плачивает город.

Какие варианты есть 
конкретно

Выбираю вкладку «По-
иск вакансий», отмечаю: 
«временная работа, опыта 
нет, уровень образования 
— основное общее». Под та-
кой запрос подошло шесть 
вакансий,  среди них — по-
мощник официанта, бари-
ста, повар, кассир, помощ-
ник кассира, счётчик-ре-
визор. Открываю вариант 
«помощник официанта»: 
в шапке объявления стоит 
пометка «на лето». Зарплата 
от 20 тыс. рублей. Обязан-
ности: обслуживание го-

стей, сервировка и уборка 
столов. Работать с кассой 
не придётся, и опыт рабо-
ты не нужен. От кандида-
та требуются опрятность и 
вежливость.

Сайты 
по поиску работы 

На сайтах по поиску ра-
боты тоже есть вариан-
ты. Например, промоутер: 
в его обязанности входит 
раздача рекламных листо-
вок. Оплата почасовая, а из 
требований только граж-

данство РФ — и то не вез-
де обязательно. Зарплата в 
среднем 15-20 тыс. рублей.

Популярна у молодёжи 
и работа курьера — сразу 
нахожу объявление с по-
меткой «на лето». Зарплата 
20-30 тыс. рублей. Обязан-
ности: развозить докумен-
ты. Проездной выдаётся.

Рестораны 
быстрого питания

Работа в системе фаст-
фуда также не сдаёт пози-
ции среди студентов. Зво-
ню в одну из сетей. На ра-
боту берут с 18 лет. Среди 
обязанностей — уборка 
зала, работа на кухне. 
Оплата почасовая. В ме-
сяц выходит около 25 тыс. 
руб лей. Среди преиму-
ществ — гибкий график.

«Открывай Интернет 
и выбирай»

У одного из торговых 
центров вижу сразу не-
сколько молодых людей с 
листовками.

— Решил временно под-
работать, устроился про-
моутером, — рассказывает 
пятнадцатилетний Ники-
та. — Работа несложная и 
график хороший: три часа 
в день. Оплата почасовая, в 
среднем примерно 200 руб-
лей в час, выплата — два 
раза в месяц или по оконча-
нии проекта. В Интернете 
полно вакансий: просто на-
бираешь в поисковой строке 
«промоутер» — и выбирай! 

Сергею 21 год, он про-
бовал подрабатывать и 
курьером, и официан-
том, но в итоге остано-
вился на раздаче листовок.

— Для меня это идеаль-
ный вариант! — говорит 
юноша. — Тут нет спец-
одежды и тяжёлых сумок. 
Работаю по восемь часов, 
выплаты — сразу же по-
сле окончания рабочего 
дня. Раньше подрабаты-
вал курьером — тоже хо-
роший вариант, но прихо-
дилось всегда носить тя-
жёлую сумку, было много 
разъездов. Пробовал рабо-
тать официантом, но мне 
эта работа не подошла: ста-
жировка не оплачивалась. 
Считаю, что временную 
подработку найти всегда 
можно, например просто 
заходить в кафе или в ма-
газины и спрашивать, есть 
ли какие-то варианты для 
вас. Зарплаты ниже 150 руб-
лей в час я не встречал.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

С сумкой, листовкой 
и подносом Где подросткам и молодёжи

подработать в летние каникулы

Зарплата 
промоутера 
в среднем 
15-20 тысяч 
рублей

Прокуратура 
добилась 
алиментов 
на ребёнка

Как закон защищает пра-
ва детей, рассказала по-
мощник кузьминского меж-
районного прокурора юрист 
2-го класса Анна Фёдорова.

Двенадцатилетняя На-
стя была не нужна родной 
матери. Женщина увлека-
лась алкоголем и не зани-
малась воспитанием ребён-
ка. Три года назад её лиши-
ли родительских прав. Опе-
кунство над девочкой взяла 
двоюродная тётя, но причи-
тающиеся по праву алимен-
ты от матери оформлять по-
ленилась. Сотрудники про-
куратуры изучили личное 
дело ребёнка и выясни-
ли, что опекун не обрати-
лась к приставам с заявле-
нием о взыскании алимен-
тов в пользу подопечной, а 
орган опеки и попечитель-
ства не проконтролировал 
ситуацию.

— По результатам провер-
ки было внесено представ-
ление, виновные лица при-
влечены к дисциплинарной 
ответственности. Но самое 
главное, что опекун предъя-
вил исполнительный лист в 
службу судебных приставов 
и у девочки появилась воз-
можность получить причита-
ющиеся ей алименты, — со-
общила Анна Фёдорова. 

Анна САХАРОВА
По информации 

Кузьминской межрайонной 
прокуратуры

По закону

За раздачу рекламных листовок платят 
около 200 рублей в час
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

  WWW.UV-KURIER.RU
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П
е р е д  с а -
мым закры-
тием метро 
в вестибю-
ле станции 

«Печатники» грабитель 
вырвал портфель из рук у 
одного из пассажиров. К 
счастью, 29-летнего зло-
умышленника тут же за-
держали сотрудники УВД 
на Московском метропо-
литене. А на платфор-
ме станции метро «Тек-
стильщики» оператив-
ники задержали 43-лет-
него москвича, который 
тайно похитил планшет-
ный компьютер у одного 
из пассажиров. Планшет 
возвращён хозяину.

На входе и у касс

Как рассказали сотруд-
ники УВД на Московском 
метрополитене, опасности 
могут поджидать пассажи-
ров уже на входе. В момент 
открытия стеклянной две-
ри карман пиджака при-
поднимается и удобно от-
крывается для идущего 
следом. У касс люди сами 
провоцируют похитите-
лей, беспечно демонстри-
руя кошельки. Злоумыш-
ленникам остаётся только 
приметить, куда гражда-
нин убрал деньги, просле-
довать за ним и дождаться 
удобного момента. 

На эскалаторе карман-
ники, как правило, «не 
работают» — в случае не-

удачи трудно скрыться. А 
вот платформа — отлич-
ный плацдарм для кар-
манных краж. Самыми 
криминальными тради-
ционно считаются коль-
цевые станции, где есть 
вокзалы. Но и на спокой-
ных станциях карман-
ников полно. И действу-
ют они хитро. Например, 

один незаметно пачкает 
одежду потенциальной 
жертвы и сам же помога-
ет её отряхнуть. А другой 
в это время крадёт торча-
щий из кармана кошелёк 
или телефон. 

Посадка в вагон

Самый опасный момент 
для пассажиров — посадка 
в вагон в час пик. Похити-
тели работают в паре. Один 
искусственно создаёт дав-
ку, мешкает, в последний 
момент идёт против пото-
ка, якобы внезапно пере-
думав, или роняет сумку, 
мелочь. Второй обчищает 
карманы. Так, двое сооб-

щников, мужчина и жен-
щина, в вагоне украли ко-
шелёк из сумки пассажир-
ки на станции «Кузьмин-
ки». С помощью камер 
видеонаблюдения похи-
тителей удалось оператив-
но задержать в переходе на 
станции. Имущество воз-
вратили владелице.

Наушники есть, 
телефона нет

Даже подключённые на-
ушники не спасут. Пока 
пассажир будет думать, 
что наступила пауза, и 
ждать нового трека, теле-
фон «убежит» уже дале-
ко. Особо резвые карман-

ники резко выхватывают 
телефон или планшет из 
рук пассажира, стоящего 
у входа в вагон, и убегают. 
Двери захлопываются, и 
поезд увозит жертву кра-
жи. Например, на стан-
ции метро «Выхино» по-
лицейскими УВД на Мо-
сковском метрополитене 
был задержан подозрева-
емый, который таким об-
разом вырвал телефон у 
одного из пассажиров. 

Простые правила

Полицейские совету-
ют держать сумки перед 
собой и не класть ценное 
имущество в наружные 
карманы. Опасно держать 
деньги в рюкзаке, который 
находится вне зоны види-
мости, за плечами. В зоне 
риска пассажиры, увле-
чённые книгами или гад-
жетами, а также спящие.

Если карманная кража 
всё-таки произошла — тут 
же свяжитесь с машини-
стом, а на станции обра-
титесь к сотрудникам по-
лиции или нажмите кноп-
ку экстренного вызова на 
красно-синей стойке в 
центре платформы. Мо-
мент хищения установят 
по камерам видеонаблю-
дения. По горячим следам 
есть шанс вернуть укра-
денные вещи.

Анна САХАРОВА
По информации УВД 

на Московском метрополитене

В Печатниках 
логист украл плитку

Со склада строительной 
фирмы пропала мрамор-
ная плитка стоимостью бо-
лее 500 тыс. рублей. Со-
трудник фирмы обратился 
в полицию. Стражи поряд-
ка задержали злоумышлен-
ника на Южнопортовой ули-
це. Это 41-летний руководи-
тель отдела логистики. Вос-
пользовавшись служебным 
положением, он вывез плит-
ку на соседний склад, рас-
считывая перепродать. Воз-
буждено уголовное дело. 
Злоумышленнику может 
грозить до шести лет ли-
шения свободы.

В Марьине пьяные 
угнали автомобиль

Молодой человек при-
парковал свой автомобиль 
ВАЗ-2107 на улице Пере-
рве. Вскоре автомобиль 
пропал. Мужчина обратился 
в полицию. Стражи поряд-
ка поймали угонщиков по 
горячим следам. Это двое 
22-летних молодых людей. 
Парни выпили, и им захоте-
лось покататься. Неподалё-
ку они увидели незапертую 
машину, в салоне которой 
были ключи. Оба уже были 
судимы за аналогичное пре-
ступление. Они заключены 
под стражу. Им может гро-
зить лишение свободы на 
срок до семи лет.

В Некрасовке 
задержали 
грабителя

Жительница Ивановской 
области познакомилась с 
мужчиной. Молодые люди 
выпили, после чего на 1-й 
Вольской улице он силой 
снял с неё кольца и серьги 
стоимостью около 40 тыс. 
рублей и скрылся. Женщи-
на обратилась в полицию. 
Злоумышленника задер-
жали. Это 34-летний при-
езжий из ближнего зарубе-
жья. Возбуждено уголовное 
дело по статье «грабёж». 
Ему может грозить лише-
ние свободы на срок до че-
тырёх лет.

Алёна КАЛАБУХОВА

Хроника На эскалаторе расслабься, 
на платформе не зевай
Как пассажиру метро не стать жертвой карманников

Самый 
опасный 
момент — 
посадка 
в вагон

Военная служба по контракту — 
это трудоустройство, карьерный 
рост, возможность решения жи-
лищного вопроса через систему 
военной ипотеки. Денежное до-
вольствие в первый год службы 

может составить до 25 тыс. руб-
лей и в дальнейшем возрасти до 
60 тыс. рублей.

Пу н к т о т бора на воен н у ю 
слу жбу по контракту: Варшав-
ское ш., 83, корп. 1. Тел. (499) 

317-1309, горячая лини я (495) 
600-6857. 

Полная информация — на сайте 
Министерства обороны РФ www.
mil.ru в разделе «Военная служба 
по контракту».

Минобороны приглашает на службу по контракту ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
Звоните: 
(495)681-3645
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О 
чём следует 
помнить, ре-
шив приме-
рить на себя 
роль Ихтиан-

дра, рассказала инструктор 
международной федерации 
дайверов (IANTD), руково-
дитель одного из окружных 
дайвинг-центров Стани-
слава Петровская.

1Не опасно 
ли новичку 

погружаться в море, 
как предлагают 
сегодня на курортах?

На экстремальную глу-
бину нормальный ин-
структор новичка не отпра-
вит и в «свободное плава-
ние» без присмотра не от-
пустит. По правилам надо 
хотя бы одно пробное по-
гружение проводить в бас-
сейне или на мелководье, 
где воробью по колено. А 
реакция на глубину мо-
жет быть разная. Кто-то 
волнуется, начинает часто 
дышать и думает, что зады-
хается, у кого-то сомкнув-
шаяся над головой вода вы-
зывает паническую атаку. 
Также надо иметь в виду, 
что снаряжение для погру-
жения — баллоны, грузила 
и т.д. — весит прилично. У 
нас шутят: новички уста-

ют не в воде, а на берегу, в 
процессе подготовки к по-
гружению. Если у вас нор-
мальная физическая фор-
ма, вы внимательно слу-
шали инструктаж, дисци-
плинированно выполняете 
все указания инструктора, 
то вполне можете покорить 
глубину до 6 метров. А соб-
ственно дайвером может 
считаться человек, прошед-
ший курс OWD (дословно 
«дайвер первой открытой 
воды») — это около 20 ба-
зовых навыков и четыре-
пять погружений.

2С какого возраста 
можно заниматься 

дайвингом?
Если задумываться о 

спортивных достижени-
ях, то лет с десяти-двенад-
цати. А для души — с лю-
бого возраста. У нас самые 
возрастные спортсмены в 
клубе — 69 и 72 лет. Ны-
ряют, не отстают от моло-
дёжи. Я вот пришла в дай-
винг уже взрослой. Меня 
инструктор на Мальди-
вах не взял в группу (сама 
не знаю почему), я обиде-
лась, вернулась в Москву и 
пошла учиться. 

3Обязательно ли 
умение плавать?

В стандартах умение 
плавать — обязатель-
ное. Однако встречают-
ся люди, которые осваи-
вают подводные навыки, 
уверенно передвигаются 
под водой, и лишь потом 
выясняется, что без аква-
ланга они плавать не уме-
ют. Приходится их учить. 

4Что надо знать 
неопытному 

дайверу?
Следите за дыханием: 

оно должно быть всегда 
ровным. За несколько ча-
сов откажитесь от газиро-
ванных напитков: от га-
зов в кишечнике даже на 
небольшой глубине воз-
можна баротравма (по-
вреждение органов из-за 
разницы давления). Так-
же за сутки откажитесь от 
алкоголя: при повышен-
ном давлении на глуби-
не действие минималь-

ных доз алкоголя в крови 
непредсказуемо. И обяза-
тельно внимательно слу-
шайте инструктаж. Глу-
бина — враждебная че-
ловеку среда, поэтому не 
надо никакой лихости. У 
нас бытует немного мрач-
ная поговорка: дайвер — 
либо смелый, либо ста-
рый. 

В Египте один растя-
па-дайвер чуть не по-
пал… под грузовик. Не-
внимательно слушал бри-
финг, поплыл не туда, и 
его прибило к рифу, где по 
побережью очень близко 

к кромке воды проходи-
ла автомобильная дорога. 
Он высунулся из воды, и 
ему показалось, что пря-
мо на него несётся маши-
на. С тех пор он — сама 
дисциплина…

5Дайвинг — дорогое 
увлечение?

Пройти курс нович-
ка и получить сертифи-
кат можно в среднем за 
6-12 тыс. рублей. А там 
уж сами решайте, буде-
те ли покупать себе сна-
ряжение: акваланг в сбо-
ре (SCUBA-баллоны, жи-
лет, редуктор и т.д.) — от 
30 тыс. рублей. И обяза-
тельно посоветуйтесь 
перед покупкой со своим 
инструктором.

Алексей ТУМАНОВ 

На глубине
дышите ровно

Пять вопросов
о дайвинге
инструктору
из Кузьминок

Красивые 
ягодицы 
за 10 минут 

Как сделать 
красивой и 
подтянутой пя-
тую точку, если 
нет времени на 
спортзал, рас-
сказала тре-
нер одного из 

фитнес-центров в Печатниках 
Виктория Беланова.

Для создания подтянутых яго-
диц достаточно заниматься все-
го 10-15 минут, но важно делать 
это регулярно — не менее трёх 
раз в неделю. 

— В качестве отягощения 
можно взять литровую бутылку 
с водой. Опускаемся на колени 
и локти, под коленом зажима-
ем бутылку и поднимаем ногу 
вверх. Можно также уводить 
ногу в сторону, работать тогда 
будет и внешняя часть бедра. 
Сделать нужно 20-25 повторе-
ний, — рассказывает Виктория. 
— Ложимся на жёсткую поверх-
ность на спину, руки вдоль кор-
пуса, поднимаем таз вверх и за-
тем опускаем, при этом держим 
в напряжении пресс. Ещё одно 
несложное упражнение: стоим, 
держась за спинку стула, ноги, 
прямые или согнутые в коле-
нях, можно также с зажатой бу-
тылкой, поочерёдно поднимаем 
и уводим назад или в стороны.

В борьбе за красивые бёдра 
помогут и приседания, но делать 
их нужно правильно.

— Стопы параллельно друг 
другу, примерно на ширине 
плеч. Приседая, как бы садим-
ся на стул, при этом таз уводим 
назад и максимально опираем-
ся на пятки. Чем больше на них 
давление, тем лучше напрягают-
ся ягодицы. Но присаживаемся 
лишь наполовину: в коленном 
суставе оставляем угол 90 гра-
дусов.  Спина ровная, вперёд не 
наклоняемся, — рассказывает 
тренер.  

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Делай тело

За сутки до погружения 
откажитесь от алкоголя 
и газированных напитков

На экстремальную глубину нормальный 
инструктор новичка не отправит
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В 
18 лет сту-
ден т био-
лог и ческо-
го факуль-
т е та МГ У 
Боря Бар-

кас написал для «Маши-
ны времени» текст пес-
ни «Летучий голландец». 
А в 22 года по просьбе 
Аллы Пугачёвой на ско-
рую руку набросал текст 
песни «Арлекино», став-
шей визитной карточкой 
примадонны. Он создал 
около 20 текстов песен, 
сотрудничал с эстонски-
ми музыкантами Гунна-
ром Грапсом и Тынисом 
Мяги, а также с Валери-
ем Леонтьевым, Андреем 
Макаревичем, Алексан-
дром Градским и други-
ми. Воспоминаниями об 
отце поделилась его дочь 
Майя Баркас.

Творческая личность

— Несколько лет отец 
писал сценарии для пе-
редачи «Спокойной ночи, 
малыши!», а также приду-
мал одного из её персона-
жей — всем известную во-
рону Каркушу. Мне тог-
да было лет пять, он брал 
меня с собой на съёмки, 
я даже снялась в несколь-
ких выпусках програм-
мы, — рассказывает Майя 
Баркас. — Папа был очень 
увлекающимся, творче-
ским человеком. Помню, 
однажды, когда я учи-
лась в 1-м классе, он от-
правился в школу на ро-
дительское собрание, сел 
за последнюю парту, и на 
него нашло вдохновение: 
всё собрание писал сти-
хи. Когда он вернулся до-
мой и мама спросила, что 

же про меня говорили, 
оказалось, что он ошиб-
ся дверью и попал во 2-й 
«Б», а не в мой 1-й «А».

Семья

Отец переехал в Вол-
гоградский район на Ря-
занск ий проспект из 
коммуналки на Сретен-
ке. Первый его брак был 
студенческим и совсем 
коротким. Вместе с моей 
мамой – его второй же-
ной — он прожил 10 лет. У 
нас была собака колли по 
кличке Алиса, которую 
он очень любил. И когда 
мы с ней гуляли, папа за-
ходил в аптеку, чтобы ку-
пить нам с Алисой гема-
тоген.

А когда родители разве-
лись, мне было 15, квар-
тиру на Рязанке разменя-
ли. Мы с мамой перееха-
ли в Кузьминки. 

Через некоторое время 
Борис Баркас женился на 
третьей жене Ольге, кото-
рая скоропостижно умер-
ла. После этого он остал-
ся по сути на улице.

Чрезмерная 
скромность

— Для папы было глав-
ным, чтобы его песни 
исполняли, а вот напо-
минать своим друзьям о 
гонорарах он не мог, —
рассказывает дочь. — Аб-
солютно некоммерческий 
был человек. За 32 года, в 
течение которых испол-
нялась песня «Арлеки-
но», ему почти не плати-
ли авторские гонорары. 
Он получил небольшую 
сумму за эту песню толь-
ко в 1975 году.

В сложные времена Бо-
рис Баркас перепробовал 
множество профессий и 
в какой-то момент ока-
зался не у дел: попал в со-
циальный приют «Люб-
лино». Там его и наш-
ли редакторы програм-
мы «Пусть говорят». И 
его жизнь оказалась как 
на ладони у всей страны. 

Его называли гением и 
в то же время сравнива-
ли с бомжом… Это был 
совсем не его стиль: его 
уговорила на эфир ста-
рая знакомая. Он стес-
нялся этой программы, 
ведь в обычной жизни он 
даже не звонил, чтобы со-
общить кому-то о своих 
трудностях. 

После эфира Алла Бо-
рисовна помогла Борису 
Баркасу купить кварти-
ру, часть денег он добавил 
сам. Пугачёва подключи-
ла даже своего знакомо-
го риелтора, так как зна-
ла, что заниматься доку-
ментами сам поэт не бу-
дет. Но он прожил в этой 
небольшой двушке всего 

месяц и умер. При каких 
обстоятельствах – точ-
но не известно: то ли он 
упал, то ли его толкнули. 
Майя пыталась добиться 
возбуждения уголовного 
дела, но полиция этого 
делать не стала. Это прои-
зошло 10 лет назад. Бори-
су Баркасу было 54 года… 

Записала Юлия ВАНИНА

Жили-были

О своих гонорарах он никому 
не напоминал. Абсолютно 
некоммерческий был человек

Автор песни «Арлекино» 
жил на Рязанском проспекте
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Поэт Борис Баркас

Воспоминаниями о поэте Борисе Баркасе поделилась его дочь

Алла Пугачёва во время 
выступления. 1977 год

ре
кл

ам
а 

18
87

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

  WWW.UV-KURIER.RU



15июль 2017  №24 (739) Официально

Мультик 
готов стать 
другом 
вашему 
ребёнку
Мультик — 
невероят-
но добрый, 
открытый и 
ласковый пёс. Ему четыре 
года, среднего размера, ка-
стрирован. По всему видно, 
что он бывший домашний. 
Ценит внимание и ласку. С 
собаками любого возраста 
дружит. Идеально подойдёт 
в семью с ребёнком.

Бимка — 
сама 
доброта
Бимке око-
ло трёх лет, 
среднего 
размера, 
стерилизо-
вана. Очень 
общитель-
ная, любознательная. До-
брожелательна. Хорошо хо-
дит на поводке, вполне вос-
питанная, на выгуле ни с 
кем не конфликтует, наобо-
рот, охотно поиграет.

Божоле 
умеет 
ходить 
на поводке
Божоле 
также око-
ло трёх 
лет, до 45 
см в хол-
ке, кастри-
рован. Ти-

хий и скромный, он вполне 
может стать другом для не-
молодых людей, так как по 
характеру спокойный, по-
слушный, на поводке ходит 
отлично.
Приют «Некрасовка»:
2-я Вольская ул.,
вл. 17, стр. 3.

Волонтёры:
8-903-188-7417, Мария, 
8-917-555-5332, Инна.

! Обращаем ваше 
внимание, 

что по регламенту приют 
не принимает животных 
с рук у населения, поэтому 
звонить с целью сдать 
животное не имеет смысла!

Собаки ищут
хозяина

Цель изъятия для го-
сударст вен н ы х н у ж д 
объектов недвижимого 
имущества — освобож-
дение территории для 
строительства Восточ-
ного участка Третьего 
пересадочного контура, 
станция метро «Кашир-
ская» — станция метро 
«Карачарово».

Работы по строитель-
ству осуществляются в 
соответствии с поста-
новлением Правитель-
ства Москвы от 2 сентя-

бря 2011 года №408-ПП 
«Об утверждении госу-
дарственной программы 
города Москвы «Развитие 
транспортной системы».

Изъятие и предостав-
ление компенсации за 
изы м а ем ые о б ъ ек т ы 
недви ж имого им у ще-
ства будут происходить 
в рамках действующего 
законодательства в со-
ответствии со статьями 
49, 56.5, 56.8 Земельного 
кодекса Российской Фе-
дерации, статьями 279 и 

281 Гражданского кодек-
са Российской Федера-
ции, статьями 9-11 и 28 
Федерального закона от 
5.04.2013 г. №43-ФЗ «Об 
особенностях регулиро-
вания отдельных право-
отношений в связи с при-
соединением к субъекту 
Российской Федерации 
— городу федерального 
значения Москве терри-
торий и о внесении изме-
нений в отдельные зако-
нодательные акты Рос-
сийской Федерации».

Заинтересованные лица 
могут получить информа-
цию о предполагаемом 
изъятии земельных участ-
ков и (или) иных объек-
тов недвижимого имуще-
ства для государственных 
нужд по телефону (495) 
957-7500 (доб. 55-380).

Правообладатели под-
лежащих изъятию объ-
ектов недвижимого иму-
щества, права которых не 
зарегистрированы, могут 
подать заявления об учё-
те прав на объекты не-

движимого имущества с 
приложением копий до-
кументов, подтверждаю-
щих права на указанные 
объекты недвижимого 
имущества. Такие заяв-
ления могут быть направ-
лены заказным письмом 
с уведомлением о вруче-
нии в Департамент город-
ского имущества г. Мо-
сквы на имя заместителя 
руководителя Прусакову 
Наталию Васильевну по 
адресу: 115054, г. Москва, 
ул. Бахрушина, 20.

Цель изъятия для госу-
дарственных нужд объек-
тов недвижимого имуще-
ства — освобождение тер-
ритории для строитель-
ства Восточного участка 
Третьего пересадочного 
контура, станция метро 
«Каширская» — станция 
метро «Нижегородская 
улица». Станция «Тек-
стильщики».

Работы по строитель-
ству осуществляются в 
соответствии с поста-
новлением Правитель-

ства Москвы от 2 сентя-
бря 2011 года №408-ПП 
«Об утверждении государ-
ственной программы го-
рода Москвы «Развитие 
транспортной системы».

Изъятие и предоставле-
ние компенсации за изы-
маемые объекты недви-
жимого имущества бу-
дут происходить в рамках 
действующего законода-
тельства в соответствии 
со статьями 49, 56.5, 56.8 
Земельного кодекса Рос-
сийской Федерации, ста-

тьями 279 и 281 Граждан-
ского кодекса Российской 
Федерации, статьями 9-11 
и 28 Федерального закона 
от 5.04.2013 г. №43-ФЗ «Об 
особенностях регулиро-
вания отдельных право-
отношений в связи с при-
соединением к субъекту 
Российской Федерации — 
городу федерального зна-
чения Москве территорий 
и о внесении изменений в 
отдельные законодатель-
ные акты Российской Фе-
дерации».

Заинтересованные лица 
могут получить инфор-
мацию о предполагаемом 
изъятии земельных участ-
ков и (или) иных объек-
тов недвижимого имуще-
ства для государственных 
нужд по телефону (495) 
957-7500 (доб. 55-380).

Правообладатели под-
лежащих изъятию объ-
ектов недвижимого иму-
щества, права которых не 
зарегистрированы, могут 
подать заявления об учё-
те прав на объекты не-

движимого имущества с 
приложением копий до-
кументов, подтверждаю-
щих права на указанные 
объекты недвижимого 
имущества. Такие заяв-
ления могут быть направ-
лены заказным письмом с 
уведомлением о вручении 
в Департамент городского 
имущества г. Москвы на 
имя заместителя руково-
дителя Прусакову Ната-
лию Васильевну по адре-
су: 115054, г. Москва, ул. 
Бахрушина, 20.

Об изъятии недвижимого имущества 
Сообщение о планируемом изъятии для государственных нужд объектов недвижимого 
имущества, расположенных в зоне строительства объекта: Восточный участок Третьего 
пересадочного контура, станция метро «Каширская» — станция метро «Нижегородская 
улица».  Станция «Текстильщики»

Сообщение о планируемом изъятии для государственных нужд объектов недвижимого 
имущества, расположенных в зоне строительства объекта: Восточный участок Третьего 
пересадочного контура, станция метро «Каширская» — станция метро «Карачарово»
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Лучше 
новых  
двух
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С января 2018 года по-
сле прекращения пенсио-
нером трудовой деятельно-
сти полный размер пенсии 
с учётом всех индексаций 
будет выплачиваться с 1-го 
числа месяца после уволь-
нения. Это стало возмож-
ным благодаря принятию 
1 июля 2017 года Феде-
рального закона №134-ФЗ 
«О внесении изменения в 
статью 26.1 Федерального 
закона «О страховых пен-
сиях». Закон вступит в силу 
с 1 января 2018 года.

На сегодняшний день 
по Москве и Московской 
области насчитывается 
более 1,238 млн работаю-
щих пенсионеров, из них 
более 636 тысяч — по Мо-
скве и более 602 тысяч по 
Московской области.

Напомним, что с 2016 
года работающие пенсио-
неры получают страхо-
вую пенсию и фиксиро-
ванную выплату к ней без 
учёта проводимых индек-
саций. Когда пенсионер 
трудовую деятельность 

прекращает, он начинает 
получать пенсию в полном 
размере с учётом всех ин-
дексаций, имевших место 
в период его работы.

В настоящее время в 
соответствии с пенсион-
ным законодательством 
при своевременной пода-
че работодателем сведе-
ний в ПФР возобновле-
ние индексации пенсии и 
начало её выплаты в пол-
ном размере происходит 
спустя три месяца с даты 
увольнения. Новый за-

кон позволит пенсионеру 
получать полный размер 
пенсии с 1-го числа меся-
ца, следующего за меся-
цем увольнения.

Важно! Выплата пол-
ного размера пенсии бу-
дет реализована следую-
щим образом. К примеру, 
пенсионер уволился с ра-
боты в марте. В апреле в 
ПФР поступит отчётность 
от работодателя с указа-
нием того, что пенсио-
нер ещё числится работа-
ющим. В мае ПФР полу-

чит отчётность, в которой 
пенсионер работающим 
уже не числится. В июне 
ПФР примет решение о 
возобновлении индекса-
ции, и в июле пенсио нер 
получит уже полный раз-
мер пенсии, а также де-
нежную разницу между 
прежним и новым разме-
ром пенсии за предыду-
щие три месяца – апрель, 
май, июнь. 

Информация ПФ РФ 
(отделение по Москве 

и Московской области) 

Работающим пенсионерам: с 2018 года полный размер пенсии 
будет выплачиваться с 1-го числа месяца после увольнения
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Собирать ручки Вадим 
Лавров из района Тек-
стильщики начал в 2003 
году. Сейчас в его кол-
лекции 2 тысячи штук.

— Я в то время работал 
на одной из радиостан-
ций, — рассказывает Ва-
дим. — Именно там мне в 
руки попали необычные, 
как мне тогда казалось, 
экземпляры — с лого-
типами различных ком-
мерческих компаний, 
политических движений 
и с рекламными слогана-
ми. А первой в моей кол-
лекции стала шариковая 
ручка из офиса той самой 
радиостанции. Она пол-
ностью металлическая и 
немного тяжеловатая. 

Однажды, разбирая бу-
маги отца, Вадим слу-
чайно обнаружил не-
больш у ю шарикову ю 
ручку в виде ружья. Его 
отец бы л страстным 
охотником.

— Теперь эта на первый 
взгляд простенькая ве-
щица — одна из моих ре-
ликвий, — говорит кол-
лекционер.

У него есть правило: ни-
когда не брать ручку без 
спроса… Купить, полу-
чить в подарок, обменять, 
попросить — это можно. 

Станислав КОРШУН

С
ергей Силан-
тьев работает 
в компании 
по продаже 
бытовой элек-

троники в Нижегород-
ском районе: руководит 
информационным цен-
тром. На досуге он пре-
вращается в… Аллу Пуга-
чёву, Филиппа Киркоро-
ва, Верку Сердючку, На-
дежду Кадышеву, Ирину 
Аллегрову и других зна-
менитостей. Вот уже бо-
лее 13 лет Сергей копи-
рует внешность и мане-
ры звёзд эстрады.

Началось 
с театральной 
студии…

Издалека Сергея от 
звёзд и не отличишь: 
длинные волосы, свер-
кающие костюмы, схо-
жие жесты и манеры. Он 
поёт под фонограмму, 
иногда сам. 

— В школе занимал-
ся в театральной студии, 
где играл Дедов Морозов, 
принцев, ёлочек, бело-
чек. Хотел получить те-
атральное образование, 
но семейное положение 
не позволило. Когда мне 
было 11 лет, умерла мама, 
через семь лет — бабуш-
ка, а ещё через год тра-
гически погиб отец. Я 
остался один, окончил 
колледж и стал рабо-
тать поваром-кондите-
ром, — рассказал 29-лет-
ний Сергей.

В 2004 году посетил 
ночной клуб, где 
увидел А ллу 
Пугачёву. По-
том узнал, что 
это не она, а 

переодетый артист. В том 
же году проходил конкурс 
«Алло, мы ищем талан-
ты!». Сергей решил поуча-
ствовать и перевоплотил-
ся в певицу Алёну Высоц-
кую. Но тогда призового 
места он не занял.

Знаменитость на час

На капустниках он 
стал желанным гостем: 
на любой день рожде-
ния, юбилей или празд-

ник у знакомых звали 
его. Постепенно репер-
туар расширялся: появи-
лись Людмила Гурченко, 
Верка Сердючка. 

— В реальности со сво-
ими героями я не встре-
чался. Смотрю их кон-
церты по телевизору, — 
сообщил Сергей. 

Костюмы он шьёт на 
заказ в полном соответ-
ствии с «оригиналом». 
Если выступает как Фи-
липп Киркоров, то на-
клеивает бороду и усы. 
Если образ женский — 
надевает парик, утяги-
вающие колготки и туф-
ли. Грим накладывает 
сам почти час — научил-
ся на интернет-сайтах. 
Для костюма Верки 
Сердючки смастерил 
головной убор в виде 

зеркальной звезды, по её 
краям светится светоди-
одная лента. 

— Её часто просят при-
мерить, даже боль-

шие деньги пред-
лагают, но не 

даю, — гово-
рит Сергей.

Не всегда во время вы-
ступления всё идёт глад-
ко. Один раз отключи-
лась фонограмма — сам 
пел песни. В другой раз 
усы отклеились — отшу-
тился. 

Вскоре он планиру-
ет сделать образы Стаса 
Михайлова и Николая 
Баскова. 

— Хобби — это само-
реализация, отвлечение 
от основной работы. За-
нимаюсь им не ради де-
нег — для удовольствия. 
Люблю перевоплощать-
ся, проживаю словно две 
жизни, — поделился Сер-
гей Силантьев. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Филипп Киркоров 
работает в Нижегородском
Руководитель колл-центра на досуге копирует звёзд шоу-бизнеса

Житель 
Текстильщиков 
собрал 
2 тысячи ручек

Головной 
убор Верки 
Сердючки 
зрители 
часто просят 
примерить

Сергей Силантьев

В образе Филиппа Киркорова

ре
кл

ам
а 

19
70
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8 июля в День семьи, 
любви и верности в скве-
ре им. Фёдора Полетаева 
пятеро участников Обще-
ственного совета Рязанско-
го района (Светлана Ак-
муратова, Лариса Алымо-
ва-Орлова, Андрей Паш-
ков, Николай Породин, 
Яков Сандаков) совмест-
но с ГБУ «Аист» организо-
вали праздник для семей 
всего района. Несмотря на 
дождь, в мероприятии по-
участвовали около полу-
сотни местных жителей. 

— Мы постарались соз-
дать атмосферу праздни-
ка, наполненного весе-
льем, счастьем и добро-
той. Для меня семья — 

самое главное, что может 
быть на свете, а я состою 
в браке 10 лет, имею тро-
их детей, — рассказал за-
меститель главного вра-
ча по медицинской части 
диагностического центра 
№3 Яков Сандаков. 

Все желающие приня-
ли участие в интерактив-
ном квесте. Семьи про-
ходили испытания на по-
нимание, где переводили 
с русского на английский 
и испанский языки са-
мые главные слова в жиз-

ни человека, такие как се-
мья, любовь, дружба. На 
мастер-классе современ-
ного мечевого боя взрос-
лые и дети превращались 
в доблестных рыцарей, 
готовых защитить семью 
от всех напастей, а в мо-

бильном планетарии уз-
нали тайны Полярной 
звезды, знаков зодиака и 
планет Солнечной систе-
мы. Пройдя все трудно-
сти и препятствия игры, 
семьи создали во время 
химического опыта «ле-
карство от всех болезней». 
Каждый напоследок взял 
с собой на память частич-
ку этого праздника — бу-
мажное сердце, сделанное 
собственными руками.

Самым дружным се-
мьям активная пятёрка 
Рязанского района вручи-
ла абонементы на бесплат-
ные занятия в спортивно-
досуговом центре «Аист».

Наталия ГЕРАСИМОВА 

Рисование руками 
на Верхних Полях

Мастер-класс по рисо-
ванию руками пройдёт 24 
июля в 15.00 во Дворце 
культуры им. И.М.Астахова 
(ул. Верхние Поля, 38, корп. 
1). Можно просто оставлять 
отпечатки ладоней, как это 
делают дети, но можно и 
научиться создавать аван-
гардные цветовые компо-
зиции в абстрактном сти-
ле. Запись по тел. (495) 
351-5902. 

Фотовыставка 
на Волгоградском

Выставка фоторабот, 
посвящённых Королев-
ству Бельгийскому, откры-
лась в культурном центре 
«Москвич» (Волгоград-
ский просп., 46/15). Фото-
выставка приурочена к На-
циональному дню Бельгии, 
который ежегодно отмеча-
ется 21 июля. На выставке 
представлены снимки, сде-
ланные в трёх регионах ко-
ролевства: Фландрии, Вал-
лонии и Брюсселе. Фото-
выставка будет открыта до 
20 августа, вход свобод-
ный. Время работы с 10.00 
до 21.00.

На Кузьминской 
научат ухаживать 
за рыбками

Всех, кто интересуется 
аквариумистикой, кто хо-
чет завести рыбок, специ-
алисты ГПБУ «Мосприро-
да» приглашают 25 июля 
в 11.00 в природный парк 
«Кузьминки-Люблино» (ул. 
Кузьминская, 10, стр. 1) на 
интерактивное бесплатное 
занятие. Мастера аквариум-
ного дела расскажут, как с 
нуля создать свой подвод-
ный мир.

Экологический 
маршрут 
в Некрасовке

Игровая и познаватель-
ная программа для детей и 
подростков «Экологический 
маршрут» пройдёт 20 июля 
в 16.00. Её подготовил дом 
культуры «Заречье». Сбор 
участников на Аллее ска-
зок (ул. 1-я Вольская, 15). 
Гостей ждут театрализо-
ванные квесты, конкурсы и 
многое другое.

Авторская открытка 
на Новочеркасском

Научиться изготавливать 
оригинальные авторские 
открытки, сувениры и т.д. 
в технике айрис фолдинг 
можно 21 июля в 11.00 в 
студии на Новочеркасском 
бул., 29. Айрис фолдинг — 
это голландское искусство 
складывать и переплетать 
атласные ленты или цвет-
ную бумагу особым обра-
зом, так что в итоге полу-
чается изображение, напо-
минающее объёмное пле-
тение.

Алексей ТУМАНОВ

Афиша

В Рязанском районе отметили семейный праздник

От комсомольского билета 
до самовара В Лефортове пройдёт слёт 

коллекционеров

С
лёт кол лек-
ционеров бу-
дет проходить 
20-23 июля в 
выставоч ном 

центре «Кристалл Экспо» 
(ул. Самокатная, 4, стр. 9). 
В эти дни все желающие 
смогут полюбоваться на 
уникальные коллекции 
самых разных предметов, 
бесплатно получить кон-
сультации экспертов-ан-
тикваров, научиться ре-
ставрировать фарфор, ре-
зать по дереву. 

Фестиваль 1957 года

— Гвоздём выставки 
станут две коллекции, — 
рассказывает организатор 
слёта, вице-президент Со-
юза коллекционеров Мо-
сквы Валерий Архипов. 
— Первая — коллекция 
самоваров Дмитрия 
Рогова, одна из са-
мых полных в Рос-
сии. Самовары ма-
ленькие и огромные, 
ведёрные, дворян-
ские и купеческие — 
всё это можно будет 
увидеть на выставке. 
Любопытно, что история 
самовара насчитывает бо-
лее 3 тысячелетий. Вторая 
экспозиция — уникаль-
ная коллекция Ирины 
Воробьёвой, посвящённая
VI Всемирному фестива-

лю молодёжи и студентов 
1957 года. Это фотогра-
фии, атрибутика, фести-
вальные сувениры, биле-
ты и открытки.

Свою коллекцию пред-
ставит и сам Архипов. 
Она посвящена истории 

ВЛКСМ. Это значки и 
символика разных лет, 
комсомольские билеты 
образца 1924 года — ещё 
без орденов, 1937 года — с 
двумя орденами и т.д.

Сокровища нашёл 
на свалке

Часто люди даже не по-
дозревают, какими ценно-

стями обладают. А вот для 
коллекционеров нет не-
нужных вещей: всё мож-
но продать или обменять. 
Дверная ручка из бронзы 
и коробочка из-под леден-
цов с логотипом «ВСХВ», 
чугунок и «золотой» погон 
царского офицера — всё 
это может стать предме-
том коллекционирования. 
Целлулоидные куклы вре-

мён СССР на аукционе — 
20-25 тыс. рублей, малень-
кая, со спичечный коро-
бок, фигурка собачки 
— 5 тыс. рублей. Плака-
ты времён СССР — и во-
все многие десятки тысяч 
руб лей.

— Сегодня в тренде со-
ветская эпоха, — говорит 
Валерий Архипов. — Это 
символика, полиграфиче-
ская продукция, ёлочные 
игрушки. Так что если у 
вас есть что-нибудь не-
нужное, приходите на 
слёт. Наверняка на что-
то положите глаз и поме-
няетесь. 

Интересно происхож-
дение многих коллек-
ций. Так, к Архипову ча-
сто приходил один чело-
век, постоянно приносил 
что-то интересное: старую 
посуду, статуэтки. 

— Я его как-то спросил: 
«Где ты всё это берёшь?», 
— рассказывает коллекци-
онер. — Тот сказал, что об-
ходит окрестные мусорки. 
Люди выбрасывают что-то 
и даже не подозревают, что 
для кого-то  это целое со-
стояние.

Алексей ТУМАНОВ

Вход на слёт свободный, 
время работы, расписание 
консультаций и мастер-классов 
на странице «ВКонтакте»
vk.com/antiquesmos

Принять участие в про-
грамме «Танцы на кры-
ше» предлагает творче-
ское пространство «Сим-
вол» (ул. Золоторожский 
Вал, 11, корп. 20). В вы-
ходные, 22 и 23 июля, в 
19.00 ведущие — мастера 
современного молодёж-
ного танца Слава Петрен-
ко и Вадим Сизов (Bazz 

Zombia) — проведут ма-
стер-классы для всех же-
лающих.

— Петренко — участ-
ник и полуфиналист пер-
вого сезона проекта «Тан-
цы на ТНТ», мастер брейк-
данса, — рассказывает ор-
ганизатор мероприятия 
Мария Януц. — А Bazz 
Zombia — профессио-

нальный хореограф, по-
бедитель множества кон-
курсов и баттлов. 

Как объяснила Ма-
рия Януц, мастер-классы 
пройдут именно на крыше 
«Символа», на специально 
оборудованной площад-
ке, на высоте примерно 
4-5-го этажей. Так что не 
хотите танцевать — про-

сто любуйтесь урбани-
стическими пейзажами. 
Это совершенно безопас-
но: площадка обнесена 
ограждением выше чело-
веческого роста.

Алексей ТУМАНОВ

Участие бесплатное, 
но обязательна регистрация 
на сайте simvolplace.ru

На Золоторожском Валу можно потанцевать на крыше

Сегодня в тренде 
у коллекционеров 
советская эпоха

Слёт коллекционеров
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Н
а Первом ка-
на ле п ре-
м ьера но-
вой переда-
чи «Честное 

слово». Её ведущий Юрий 
Николаев приезжает в го-
сти на дачу к самым из-
вестным российским ак-
тёрам, кинорежиссёрам, 
певцам и музыкантам и 
на веранде, под шум лет-
него дождя, ведёт неспеш-
ную беседу.

Телеведущий рассказал, 
как проходят съёмки.

Проливной дождь 
на съёмках

— Юрий Александро-
вич, поздравляю вас с 
премьерой телепередачи 
«Честное слово»! Логично, 
что эта добрая передача 
досталась именно вам. 
Сложно представить, что 
вы ведёте программу, 
связанную с криминалом, с 
чем-то негативным. 

— Совершенно верно, 
это совсем не мои темы! 
Именно поэтому актё-
ры, к которым мы первы-
ми пришли в гости, очень 
быстро откликнулись на 
предложение поговорить 
по душам: они знают, что 
в нашей беседе ничего 
плохого не будет. Не бу-
дет «желтизны», вопро-
сов, которые поставят их 
в неловкое положение. Это 
просто беседа друзей, ко-
торые прошли вместе по 
жизни не один год. Будет 
и звёздная молодёжь, ко-

нечно. И мы душевно го-
ворим о жизни: о том, как 
человек достиг успеха, чем 
он пожертвовал ради это-
го. Или, возможно, был 
момент, когда он оказал-
ся на пике славы, а потом 
вдруг случилось забве-
ние... Такое тоже бывает. 
И о профессии много го-
ворим. Программа снима-
ется на даче у героя, в ка-
дре два человека, а вся ло-
кация — это веранда и вид 
с веранды.

— Погода вам не ме-
шала?

— Ещё как мешала! По-
сле съёмок у Полины Гага-
риной я два дня приходил 
в себя: работали под про-
ливным дождём! И сегод-
ня первый день, когда я 
могу разговаривать хотя 
бы в нос. Простудился — 
с температурой, по пол-
ной программе. Но мы до-
говорились не прекращать 
съёмку, а включили пого-
ду в беседу — поговорили о 
её изменчивости — и про-
должали снимать на фоне 
дождя. 

Фирменный вопрос

— У вас есть фирменный 
вопрос, как, например, у 
Владимира Познера, ко-
торый спрашивает, что бы 
человек сказал Богу при 
встрече?

— Я думал об этом, но 
пока такого фирменного 
вопроса не родилось. 

— У кого уже побывали 
в гостях?

— У Юры Антонова, По-
лины Гагариной, Володи 
Меньшова. Но какая будет 
очерёдность выхода пере-
дач, решает программная 
редакция. 

— Не секрет, что Юрий 
Антонов не любит журна-
листов. А как он встретил 
вас? 

— Открыто, как друга, 
которого знает, наверное, 
около 40 лет, точнее даже 
подсчитывать не хочу. Мы 
смеялись, подшучивали 
друг над другом, вспоми-
нали дела давно минув-
ших дней…

Сам я к даче 
не привязан

— Юрий Александрович, 
а вы сами дачник? Или 
больше городской чело-
век, для которого загород-
ный дом — не такой уж и 
обязательный элемент?

— Да, скорее необяза-
тельный элемент. Я не 
привязан к даче. Она у 
меня далеко от Москвы, а 
мне в основном всё-таки 
нужна Москва. И каждый 
раз преодолевать большие 
расстояния от дома до ра-
боты — это время терять, 
а нужно делать дело.

— А детские воспомина-
ния, связанные с дачей, с 
природой, сохранились? 

— У нас дачи не было, но 
мы часто выезжали с па-
пой, мамой, бабушкой в 
лес, на природу. Взрослые 
собирали малину, земля-
нику, пикники устраи-

 Юрий Николаев:
«Жёлтых» вопросов

я не задаю
Известному телеведущему звёзды 
открывают свои сокровенные секреты 

После съёмок 
у Полины 
Гагариной 
я два дня 
приходил 
в себя
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вали. Для меня вот это 
всё было дачей. И дере-
вья тогда были большие, 
да!.. Потом был пионер-
ский лагерь, но он мне 
не пришёлся по душе. И 
я за всю свою жизнь был 
в лагере всего два раза. Не 
понравилось…

Энергия телезрителей

— Вы как-то сказали, 
что не только вы телезри-
телям, но и они вам дарят 
прекрасное настроение. 
Получается, что не только 
артисты, которые высту-

пают на сцене, но и люди 
«из телевизора» чувству-
ют, улавливают энергети-
ку своего зрителя? 

— Как ни странно, 
энергетика телезрите-
лей действительно чув-
ствуется! Я не могу объ-
яснить, как это происхо-
дит «через стекло», через 
экран, но могу подтвер-
дить, что это существует! 
Конечно, я не вижу тех, 
кто видит в данный мо-
мент меня по телевизору. 
Но когда ты на съёмках, 
ты впадаешь в состояние 
куража и испытываешь 

счастье от того, что сей-
час делаешь, — это тоже 
часть той энергии, кото-
рую тебе даёт зритель. 

— А реальная обрат-
ная связь со зрителями 
сейчас существует? Ведь 
мешки писем, которые 
приходили в вашу пере-
дачу «Утренняя почта», 
остались в прошлом. Как 
сейчас узнаёте о реакции 
телезрителей на ваши 
новые проекты?

— Через звонки друзей, 
которым я доверяю, и по 
официальным цифрам в 
рейтингах — их уже ру-
ководство сообщает. По-
сле выхода новой переда-
чи я обязательно позво-
ню либо Володе Меньшо-
ву, либо Юре Антонову, 
либо Полине Гагариной 
и спрошу у них, понрави-
лась ли им передача с их 
участием.

Что случилось 
с «ДОстоянием 
РЕспублики»

— «ДОстояние РЕспуб-
лики» — ещё одна пере-
дача, которую вы ведёте 

и которую очень любят 
зрители. В новом теле-
сезоне она вернётся? 
Может быть, уже идут 
съёмки?

— Сейчас съёмок нет, 
они приостановлены. Бу-
дет передача в новом се-
зоне или нет, это вопрос 
не ко мне.

— Жаль, если её за-
кроют. 

— Дело в том, что мы 
все сезоны работали с 
«высшим эшелоном»: 
«Лучшая песня», «Луч-
ший поэт», «Лучший 
композитор». А что те-
перь? Идти по второ-
му кругу? Не думаю, что 
это будет уместно… Воз-
можно, есть смысл по-
дождать, когда загорят-
ся новые яркие звёзды 
на нашем музыкальном 
олимпе. 

Интернет 
и журналисты 

— Сейчас горячая пора 
у выпускников школ: они 
выбирают институты, где 
будут получать профес-
сию. Как вы думаете, не 
умерла ли наша с вами 
профессия журналиста? 
Ведь сегодня все пишут, 
даже двоечники, которые 
ненавидели сочинения. 
Видеоролики снимают 
даже дети… 

— У меня ощущение, 
что сейчас журналисти-
ка как профессия опу-
стилась немного. Из-за 
того, что вся информация 
идёт из Интернета. И так 
вышло, что как раз про-
фессиональному журна-
листу лень докапываться 
до первоисточника: са-
мому посмотреть спек-
такль или фильм, задать 
вопрос артисту, полити-
ку. Конечно, в моё вре-
мя не было Интернета, а 
журналист — это был че-
ловек, который знал всё. 
Если он приходил в гости 
к кому-то, тут же оказы-
вался в центре внимания. 
А сегодня умрёт эта про-
фессия или нет, зависит 
от нас с вами!

Беседовала 
Лариса Зелинская

Фото Вадима Тараканова 
(ИА «Столица») 

Персона

Юрия Михайловича 
Чурбанова журналисты 
московских газет хорошо 
знали ещё слесарем-сбор-
щиком на заводе «Знамя 
труда»: о нём, передовом 
рабочем, писали часто. 
Эти-то публикации и вы-
двинули молодого рабоче-
го на партийную работу. А 
вскоре и в МВД. 

Тогда состоялось моё 
знакомство уже с подпол-
ковником Чурбановым: га-
зета «Правда», где я рабо-
тал репортёром, решила 
сделать материал о жизни 
заключённых.

А потом вдруг Чурбанов 
стал мужем первой москов-
ской леди — Галины Бреж-
невой. Позже, вспоминая 
о той поре, Юрий Михай-
лович сказал: «Я не искал 
встречи с ней, подальше 
от царей — голова целей… 
Она сама настояла на сви-
дании. Решили сходить в 
ресторан, а у меня денег 
не было, пришлось занять 
25 рублей у отца…»

Журналисты расска-
зывали, что на пыш-
ной свадьбе в Зарядье на 
спинке кресла жениха 
ждал сюрприз — новый 
полковничий мундир. А 
новая дорога, по которой 
теперь шагал Юрий Чур-
банов, быстро сделала его 

сначала генерал-майором, 
а потом и генерал-полков-
ником. А вскоре он занял 
должность первого заме-
стителя главы МВД СССР. 
Тогда-то я и сделал этот 
снимок во время перерыва 
в работе очередного съез-
да КПСС.

— Обязательно принесу 
вам это фото, — пообещал 
я и сдержал слово. 

Но встреча произошла 
лишь через 15 лет. Моло-
дой преуспевающий гене-
рал Чурбанов в одночасье 
превратился из зятя номер 
один в зэка номер один.

Когда мы встретились 
вновь, он был таким же 
внимательным, вдумчи-
вым, но сильно постарев-
шим. Шутил, что почти 
адаптировался к новой — 
вольной — жизни. И вдруг 
сказал, что помог ему в этом 
знакомый священник. 

— Он сказал, что в жиз-
ни не только мы выбираем 
свои дороги, но и дороги 
выбирают нас. Моя дорога 
была вымощена посулами, 
это путь в ад. Теперь новый 
путь нужно мостить до-
брыми делами, — и Юрий 
Михайлович положил на 
стол несколько счетов, по 
которым только что пере-
вёл суммы с прибыли сво-
его нынешнего предприя-
тия московскому детскому 
саду и колонии, где отбы-
вал срок...

Вячеслав КРУГЛИКОВ

От зятя до зэка

Программа 
«ДОстояние 
РЕспублики» 
сейчас 
приостановлена

С супругой 
Элеонорой

С диктором Игорем Кирилловым

НЕДВИЖИМОСТЬ

 • arendakvartirmoskva.ru
 • Продаётся дача, 73 км. 

Казанское направление. 
Т. 8-916-379-5436

 • Продаю дом и участок, 20 сот. 
Казанской ж/д. Недорого. 
Т. 8-929-617-8632

 • Сдать-снять. 
Т. (495) 638-0742

 • Сниму квартиру. 
Т. 8-925-038-1963

 • Сниму комнату. 
Т. (495) 518-6008

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

 • Адвокаты. Возврат квартир. 
Т. (495) 210-2563

КОМИССИОНКА

 • Иконы, серебро, мебель, 
Будду и другой антиквариат 
куплю. Т. (495) 769-7409

 • Куплю радиоаппаратуру. 
Т. 8-985-051-7876

 • Купим книги. 
Т. (495) 724-3045

 • Статуэтки, фарфор, значки, 
монеты, иконы, предметы ста-
рины, серебро, лом, коронки. 
Выезд. Т. (495) 532-9781

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

 • Автовыкуп. Дорого. 
Т. (495) 664-4562  

 • АвтоГрузоперевозки. 
Т. (495) 144-1437

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 778-7366

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 589-0078

РАБОТА

 • Административная. 
Т. 8-903-124-1224

 • Водитель (ЮВАО). Зарплата 
40 000 руб. Т. 8-963-710-7208

 • Подработка. 
Т. 8-964-781-9362

 • Работа для души. 
Т. 8-903-230-1733

 • Работа. Т. 8-905-707-2001
 • Работа. Т. 8-909-637-9673
 • Работа. 67 000. 

Т. 8-917-537-3599

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

 • А-Экономсервис. Ремонт 
холодильников, стиральных, 
телевизоров, электрогазовых. 
Т. (495) 720-9672

 • Компьютерный мастер. 
Т. (495) 998-5805

 • Обивка мебели. 
Т. (495) 585-6385

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

 • Замки. Т. 8-926-988-8826
 • Замки: замена, врезка. 

Т. 8-926-341-2727
 • Ремонт квартир, дач. 

Т. 8-926-339-6075
 • Сантехник. Мастер-универ-

сал. Т. 8-926-052-5971
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
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(495) 782-8212 
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Память,
говори

Заместитель главы МВД СССР 
Юрий Чурбанов на съезде КПСС
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А
ктриса Елена За-
харова признаёт-
ся, что очень лю-
бит готовить и ча-

сто сама придумывает 
рецепты блюд. При этом 
она не забывает следить за 
своей фигурой. Впрочем, 
если хочется сладенького, 
Елена иногда позволяет 
себе съесть кусочек ягод-
ного пирога собственного 
приготовления.

Чтобы приготовить те-
сто, порубите ножом 200 г 
сливочного масла, сме-
шайте его с 300 г муки, до-
бавьте 100 г сахарного пе-
ска, яйцо, немного соли и 
чуть-чуть ванили. Заме-
сив тесто, разделим его на 
две неравные части: боль-
шая пойдёт для основы 
пирога, маленькая — для 
полосок. Скатаем тесто в 
шарики и слегка охладим 
в холодильнике.

Теперь на сковороде 
растопим немного сли-

вочного масла, выложим 
туда примерно стакан 
вишни без косточек (мож-
но взять замороженную), 
выпарим, добавим по вку-
су коричневый сахар, па-
лочку корицы, стакан го-
лубики и стакан малины. 

Разведём в воде не-
много кукурузного 
крахмала, добавим 
к ягодам, а когда 
он загустеет, сни-
мем с огня и слег-
ка остудим.

Вновь возвра-
щаемся к тесту. 
Раскатаем его и 
выложим в разъ-
ём н у ю форм у, 
сделав небольшие 
борта. Сверху по-
ложим начинку. 
Оставшуюся часть 
теста раскатаем 
и нарежем по-
лосками, кото-
рые выложим 
поверх начин-

ки в виде решётки. Выпе-
каем пирог в духовке при 
температуре 180 градусов, 
пока он не зарумянится.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено по публикациям 

в СМИ
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Сканворд

Фотоконкурс

Анекдоты
«Требуется сотрудник 20-25 

лет, с опытом работы от 8 лет, 
со знанием пяти языков, один 
из которых — мёртвый, с на-
выками эффективных продаж 
никому не нужных вещей, с 
кандидатской степенью по ал-
химии, опытом охоты на вам-
пиров и экзорцизма, готовый 
работать за еду по 12 часов в 
сутки в офисе на окраине го-
рода напротив здания морга» 
— коротко о том, как выглядит 
большая часть современных 
вакансий. 

Лето в России: «Вчера 
плечи обгорели, сегодня 
ноги отморозил». 

Идут физик и математик по 
лесу, и на них неожиданно вы-
скакивает медведь. Матема-
тик думает: «Его скорость — 20 
км/ч, масса — 300 кг, убегать 
бесполезно, всё равно догонит». 
Физик думает: «Так, объём его 
желудка — 20 кубических деци-
метров, объём человека — как 
минимум 100 кубических деци-
метров. Надо бежать, ему и од-
ного математика хватит». 

— Саш, в последний раз 
спрашиваю про подарок. Ты 
не передумал?

— Нет! Я взрослый муж-
чина, и мне точно нужен ра-
диоуправляемый вертолёт! 

Продолжается фо-
токонкурс «Красавица 
ЮВАО». Фотографии пре-
тенденток на титул самой 
обаятельной и привлека-
тельной мы опуб ликуем 
на нашем сайте, где бу-
дет организовано онлайн-
голосование. 

Шлите фото по адресу: 
uvkurier@mail.ru. Фор-
мат: jpeg. Размер фотогра-
фии должен быть больше 
500 Кб. Обязательное ус-
ловие — маленький рас-
сказ претендентки о себе: 
сколько ей лет, чем зани-
мается, чем увлекается, о 
чём мечтает. 

Кстати, наш фотокон-
курс проводится и в соцсе-
тях — окружных и район-
ных. Все фото, не вошед-
шие в газету, опубликуем 
в пабликах. Можно оста-
вить там свои коммента-
рии и «лайки». Это будет 
учитываться при подведе-
нии итогов конкурса.

За неделю в округе произо-
шло 2 пожара и 10 возго-
раний.

В Выхине-Жулебине 
горела машина

5 июля загорелся автомо-
биль БMB, припаркованный 
недалеко от дома 9, корп. 2, 
на Ташкентской улице. Пред-
положительно причиной про-
исшествия стала техническая 
неисправность. Никто не по-
страдал.

В Некрасовке 
вспыхнул балкон

7 июля в одной из квартир 
дома 10 на 1-й Вольской ули-
це начался пожар: загорелись 
вещи, сложенные на балко-
не. Жильцы вызвали пожар-
ных, но потушить пламя смог-
ли до их прибытия. Причина 
происшествия устанавливает-
ся. Площадь пожара состави-
ла 0,5 кв. метра. Люди не по-
страдали.

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации МЧС по 

ЮВАО 

Пожары

Телефон вызова пожарной
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных телефонов 
— 112. Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве (495) 637-2222

Красавица ЮВАО

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

Звёздный
рецепт

Галина Ефимова живёт в Кузьминках. С 
детства она мечтала стать учителем. Окончив 
колледж и педагогический университет, пришла 
работать в школу. Вместе с дочкой они постоян-
но участвуют в различных мастер-классах, зани-
маются танцами, театром, вокалом.

Ягодный пирог 
от актрисы Елены Захаровой

Чуть-чуть ванили 
и палочка корицы

По горизонтали: Паломник. 
Пик. Номинант. Гектар. Расчет. 
Обсидиан. Голос. Тореро. Почин. 
Нат. Тамтам. Вата. Рами. Жрец. 
Атака. Часовня.

По вертикали: Прерогатива. 
Соломина. Спаржа. Монисто. 
Омар. Меч. Гостиница. Клише. 
Ион. Кадр. Пласт. Иена. Арарат. 
Катер. Нотация.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
Звоните: 
(495)681-3645
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